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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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CISTERNE ROTTE – GEREMIA 2 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CISTERNE ROTTE - TESTO E TEMA – GEREMIA 2:1-13 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
19 Ora leggiamo nella Scrittura. A molti di voi piace seguire. E leggerò stamane, 
solo per alcuni momenti, dal Libro di Geremia, il Profeta, al 2° Capitolo, e 
comincerò ora col 1°Versetto.  

 Geremia 2:1 La parola del Signore mi fu ancora indirizzata, dicendo: 
Geremia 2:2 Và, e grida agli orecchi di Gerusalemme, dicendo: Così ha 
detto il Signore: Io mi ricordo di te, della benignità che Io usai inverso te 
nella tua giovanezza, dell'amore che io ti portava nel tempo delle tue 
sponsalizie, quando tu camminavi dietro a me per lo deserto, per terra non 
seminata. 
Geremia 2:3 Israele era una cosa santa al Signore, le primizie della sua 
rendita; tutti quelli che lo divoravano erano colpevoli, male ne avveniva 
loro, dice il Signore. 
Geremia 2:4 Ascoltate la parola del Signore, casa di Giacobbe, e voi tutte le 
famiglie della casa d'Israele. 
Geremia 2:5 Così ha detto il Signore: Quale iniquità hanno trovata i vostri 
padri in Me, che si sono allontanati da Me, e sono andati dietro alla vanità, e 
son divenuti vani? 
Geremia 2:6 E non hanno detto: Dove è il Signore, che ci ha tratti fuor del 
paese di Egitto; che ci ha condotti per lo deserto; per un paese di solitudine e 
di sepolcri; per un paese di aridità, e d'ombra di morte; per un paese, per lo 
quale non passò mai, ed ove non abitò mai alcuno? 

Q 
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Geremia 2:7 Or Io vi ho menati in un paese di Carmel, per mangiar del suo 
frutto, e de' suoi beni; ma voi, essendovi entrati, avete contaminata la mia 
terra, ed avete renduta abbominevole la mia eredità. 
Geremia 2:8 I Sacerdoti non hanno detto: Dove è il Signore? E quelli che 
trattano la Legge non mi han conosciuto, e i Pastori hanno commesso 
misfatto contro a Me, ed i Profeti hanno Profetizzato per Baal, e sono andati 
dietro a cose che non giovano nulla. 
Geremia 2:9 Perciò, Io contenderò ancora con voi, dice il Signore; e 
contenderò coi figliuoli dei vostri figliuoli. 
Geremia 2:10 Perciocché, passate nell'isole di Chittim, e riguardate; 
mandate in Chedar e considerate bene, e vedete se avvenne mai una cotal 
cosa. 
Geremia 2:11 Evvi gente alcuna che abbia mutati i suoi dii, i quali però non 
son dii? Ma il mio popolo ha mutata la sua Gloria in ciò che non giova nulla. 
Geremia 2:12 Cieli, siate attoniti di questo, ed abbiatene orrore; siate 
grandemente desolati, dice il Signore. 
Geremia 2:13 Perciocchè il mio popolo ha fatti due mali: hanno 
abbandonato Me, Fonte d'Acqua Viva, per cavarsi delle cisterne, cisterne 
rotte, che non ritengono l'acqua. 

 
DESCRIZIONE PROFETICA 

PROFETI MINORI E PROFETA MAGGIORE 
MINISTERIO DI GEREMIA E DANIELE 

ESAME DEL NOSTRO GIORNO – SIAMO IN UN TEMPO SIMILE AL 
TEMPO DI GEREMIA 

IL PULPITO DEVE RESTARE CON LA PAROLA PER AVERE DIO  
IL RUGGITO DEL LEONE 

PAROLA PROFETICA DEL TEMPO DELLA FINE 
IDOLATRIA – DENOMINAZIONE – CHIAMATA FUORI DA ESSE 

GRANDE GIORNO – GRANDE PRIVILEGI – IL MIGLIORE TEMP O 
PER LA SPOSA E’ IL NOSTRO GIORNO 

SIAMO PARTE DI DIO PRIMA DELLA FONDAZIONE DEL MONDO  
VITA ETERNA SOLO PER GLI ELETTI - PARTE DI DIO ETER NO 

DIRITTO DI FIGLIOLANZA 
GEREMIA PROFETA DEL PIANTO 

SI RACCOGLIE CIO’ CHE SI SEMINA – PECCATO DELLE NAZ IONI 
Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

24 Ora, durante il tempo di Geremia qui, la sua Profezia, erano trascorsi circa 
sessant’anni dalla morte di Isaia. Ed essi erano stati circa sessant’anni senza un 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Geremia 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 7 

 

Profeta Maggiore. C’era Habacuc ed alcuni dei piccoli Profeti Minori, ma Isaia 
era l’ultimo Profeta Maggiore. E il popolo aveva, durante questo tempo, non 
aveva avuto nessuno che li Chiamasse Fuori. Erano andati alla deriva. Tuttavia, 
essi erano il Popolo di Dio, erano andati alla deriva in questo stato ora in cui li 
troviamo, quando Geremia venne a Profetizzare loro. E Geremia era anche… 
Lui Profetizzò prima dell’esilio, ed anche lui andò in esilio con loro.  
25 E poi, ovviamente, Daniele venne dopo Geremia. E Daniele disse che ebbe le 
conoscenze, mediante la Scrittura, dei settant’anni che loro dovevano stare là.  
26 Ovviamente, ci fu un altro Profeta fra loro, che volle farsi questo giogo, 
quando se lo mise sul collo, che sarebbe stata una piccola cosa, che: “Entro due 
anni, ebbene, Dio li avrebbe portati tutti indietro”,  ma Geremia sapeva 
diversamente da ciò. E sappiamo cosa accadde al Profeta che Profetizzò 
erroneamente, morì quello stesso anno. Così Dio non lo avrebbe lasciato 
rimanere.  
27 Ed ora notiamo anche le condizioni del popolo in quel Giorno. Ora non voglio 
che mi capiate male (non è mia intenzione) in quello che ho intenzione di dire 
qui, di alcune Scritture e piccole Annotazioni.  
…29 Ora, ma questo grande Profeta di questo giorno, era Geremia, e lui era 
qualcosa di simile ad Amos e di molti altri Profeti che sorsero. Egli fu scosso 
quando vide le condizioni della nazione. Ora c’erano luoghi…  
30 A volte quando si parla di una nazione, si potrebbe pensare che si stia 
riflettendo su un certo gruppo. Non è così. È il quadro complessivo della 
nazione. E troviamo, oggi, una condizione proprio relativa ad oggi com’era nei 
giorni di Geremia, che la nazione stessa, completamente, si era data più o meno, 
all’idolatria; piuttosto, direi che si era allontanata da Dio. E facendo questo, è 
stata la debolezza del Pulpito. Perché, se il Pulpito fosse rimasto dritto, e con la 
Parola di Dio, Dio sarebbe in ogni Chiesa come Si muove qui in mezzo a noi. Ma 
si sono distolti da ciò. Ed ecco la cosa di cui io voglio parlare stamane. Ed ora 
troviamo che ciò è assolutamente vero in ogni Epoca.  
31 Credo che fu Amos, a cui mi sono riferito poco fa, che disse d’essere “non un 
Profeta, né il figlio d’un Profeta”. Ma disse, che: “Quando il leone ruggisce, chi 
può non temere?”  
32 E se qualcuno ha mai sentito ruggire un vero leone nel deserto, questi che 
sentite nelle gabbie da queste parti miagolano solamente. Ma quando uno 
ruggisce nel deserto, tutto presta attenzione. Mi sono messo a giacere nella 
giungla, per dar loro la caccia. Ed esso è il re delle bestie, e, quando quel leone 
ruggisce, anche i coleotteri cessano di gridare, ogni cosa lo fa. Gli sciacalli e le 
iene che strillano, e gli altri animali, e lo stridio dei babbuini e delle scimmie, i 
coleotteri, non riuscite quasi a concentrarvi; ma lasciate ruggire un leone a 
distanza, ed ogni coleottero cesserà di gridare. Vedete, ogni cosa ha paura di lui. 
Sebbene, ci siano molte cose che possano ucciderlo, tuttavia esso è riconosciuto 
come il re fra le bestie.  
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33 Egli disse: “Quando il leone ruggisce, chi può non temere?” Disse: “Quindi Dio 
ha Parlato, chi può non Profetizzare?”  
34 Ed ecco, penso, la condizione che incontra quella sfida di nuovo oggi. Dio ha 
Parlato. Capite? E noi vediamo la Scritta sulla Parete, così è molto facile 
Profetizzare e vedere che siamo al Tempo della Fine.  
35 E stiamo vedendo Dio, da ogni parte delle denominazioni, completamente dal 
cattolicesimo, attraverso tutte le chiese protestanti, i buddisti e quanto ancora, 
dall’India, e qualunque cosa ancora. Egli sta chiamando il Suo popolo insieme, li 
sta riunendo insieme. E sono molto felice per questo, di vedere venire questo 
giorno. Ora noi… È un Grande Giorno, uno dei più Grandi Privilegi.  
36 Che, se io dovessi, se avessi saputo prima che ci fosse un mondo, quando 
eravamo anime parte di Dio, quello che siamo, poiché eravamo con Lui prima 
della Fondazione del Mondo. Poiché, c’è solo una forma di Vita Eterna, e cioè 
Dio. E noi siamo una Parte di Lui. Non lo eravamo in quanto a che sapevamo e 
potevamo pensare, e avevamo un essere; ma eravamo nei Suoi Pensieri di cosa 
eravamo, Prima della Fondazione del Mondo. Perché, siamo una Parte di Lui, 
come mio Figlio è una parte di me, ed io sono parte di mio Padre, e così via. 
Siamo Figli e Figlie di Dio, tramite la Sua Preconoscenza.  
37 E per l’addietro, se avessi potuto sapere come so ora, ed avessi potuto 
guardare sull’intero arco del tempo, ed Egli mi avesse detto: “In quale tempo 
vuoi vivere?” Avrei detto questo tempo proprio ora, proprio la Vigilia della 
conclusione della storia del mondo, e l’approssimarsi del Regno di Dio per essere 
stabilito sulla terra. Penso che è il Tempo più Glorioso di tutte le Epoche, è 
proprio ora.  
…48 Ora Geremia fu anche chiamato “il Profeta del Pianto”. E poiché, credo, ciò 
che fece piangere, piuttosto, questo Profeta, fu perché lui essendo un Profeta (e 
la Parola del Signore viene a tali) e vedendo il popolo camminare secondo le loro 
tradizioni, e pensavano d’essere a posto, e non c’era affatto modo di cambiarli.  
49 Poiché, stavano andando dritto in esilio, perché sappiamo che si raccoglie ciò 
che si semina, senza riguardo di chi siete, quello che siete. E noi come nazione 
abbiamo raccolto… o seminato, piuttosto, e dobbiamo raccogliere. Domani 
parlerò, se il Signore vuole, di pomeriggio, su Dolori di Parto; e io là lo tratterò 
così, che non possiamo cavarcela con niente. Dobbiamo raccogliere quello che 
seminiamo.  
50 E se Dio lasciasse che ce la cavassimo con la nostra perversione della 
cristianità di oggi, e pervertendo le persone in queste cose che sono la cosiddetta 
Cristianità, come il Fratello Moore ha detto una volta: “Egli sarebbe moralmente 
obbligato a risorgere Sodoma e Gomorra, e a scusarSi per averle arse col fuoco”. 
Proprio così, perché Dio è ancora Giusto. E dove si ha ingiustizia; si addice alla 
Sua Santità e alla Sua Parola di far sì che Egli faccia raccogliere alle persone 
quello che seminano, e noi dovremo fare questo.  
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CISTERNE ROTTE - SUNTO – GEREMIA 2:1-13 
DUE PECCATI MAGGIORI 

ALLONTANATI DA DIO FONTE D’ACQUA VIVA 
SI SONO SCAVATE CISTERNE ROTTE 

CIRCOSTANZA RIPETUTA AI NOSTRI GIORNI 
IMITAZIONI DENOMINAZIONALI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE DALLA PAROLA 
VIVERE PER ESSA 

ANELLO PIU’ DEBOLE 
DIO E’ LA PAROLA-SPIRITO 
DIMOSTRARE LA PAROLA 

ACQUA SPORCA E STAGNANTE DENOMINAZIONALE 
I GERMI E SPORCIZIA DELL’ACQUA STAGNANTE 

ISRAELE E IL RIGGETTO DEL POZZO-CRISTO 
POZZO CARTESIANO CONTRAPPOSTO ALLA CISTERNA ROTTA 

LA RIVELAZIONE CONTRAPPOSTA ALLA TEOLOGIA 
LA FOLLIA DELLA RELIGIONE ORGANIZZATA 
LA PROMESSA DI DIO – FONTE D’ACQUA VIVA 

INSENSATEZZA DEGLI EMPI 
NECESSITA’ DELLO SPIRITO SANTO 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
38 Scopriamo qui che Israele è accusato dal Profeta, quando Dio lo aveva 
ordinato e mandato, furono accusati di Due Peccati Maggiori. E vogliamo 
parlare su quelle due cose che avevano fatto. E, da ciò, vogliamo prosperare. 
Ora, si erano allontanati da Dio, la Fonte d’Acqua Viva, e si erano scavati delle 
cisterne. Si erano allontanati dalla Cosa che Dio aveva dato loro, e si erano 
scavati qualcosa che avevano fatto da sé. E queste cisterne, notate, che esso 
aveva, erano rotte e perdevano. 
39 Ora, una cisterna rotta non può trattenere l’acqua. Colerà fuori. Sono 
cresciuto in una fattoria, e so cosa significa una vecchia cisterna, e la difficoltà 
che abbiamo con essa.  
40 E questa cisterna che perde è un quadro bellissimo, penso, di questo giorno, 
in cui (il nostro) tutto quello che abbiamo cercato di fare, per riunire gli uomini, 
riunire le persone, riunire le chiese, è accaduto sempre nel regno degli sforzi 
intellettuali.  Abbiamo cercato di far diventare battisti tutti i metodisti, e 
viceversa, e le diverse denominazioni. E, per cominciare, quello non era il 
Programma di Dio.  
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…51 Ora notate che Lo avevano lasciato, la Fonte delle Acque Vive, e si erano 
scavati cisterne.  
52 Ora ci può essere qualcuno qui che non abbia capito cosa sia una cisterna. 
Una cisterna è un serbatoio fatto dall’uomo che cerca di prendere il posto di una 
fonte. È qualcosa che qualcuno ha scavato. E quanti sanno che cos’è una 
cisterna? Bene. Benissimo, c’è molta gente di campagna qui stamane. Così essi… 
Ricordo la vecchia cisterna a casa, come sembrava, e avevo sempre paura di 
bere da quella cosa. Era un serbatoio fatto dall’uomo. E non vi si può mai fare 
affidamento. Non potete fare affidamento su una cisterna.  
53 Ora qualsiasi cosa l’uomo faccia solitamente non è molto buona. Ma come il 
Signore ha posizionato il tempo nel suo Ciclo, e la rotazione della terra; ogni 
anno, ogni volta che passa, ogni giorno, ogni ora, e il calar del sole, e mai fallisce. 
Ma gli stessi migliori orologi che possiamo avere, mancheranno molti minuti nel 
tempo di un mese, senza dubbio. Ma, vedete, ogni cosa che Dio fa è Perfetta, e 
quello che l’uomo fa è imperfetto. Così perché accettare quello che l’uomo fa, 
quando potete avere il Perfetto?  
54 Ho sempre detto questo di noi Pentecostali. Vedete, noi lo sappiamo, e non 
siamo certo fuori dall’Ordine, di Dio, non lo crediamo; ma sappiamo anche che 
fra noi abbiamo persone che cercano d’imitare l’altra persona. Questo è proprio 
umano. Cercheranno di farlo. Lo hanno fatto nella Bibbia: “Uno: ‘Io sono di 
Paolo’, ‘Io sono di Sila’”, e così via. Ma, loro, loro hanno cercato d’imitare 
quello che qualcun altro ha fatto o sta facendo.  
55 Ma perché accettereste una falsa imitazione, quando i Cieli sono Pieni della 
Cosa Genuina, quando “la Promessa è per voi e per i vostri figli”? Perché 
accetteremmo qualcosa che fosse diversa? Perché prenderemmo un credo o un 
dogma, quando la Bibbia è la non adulterata Parola di Dio? Perché 
cercheremmo di aggiungere o togliere, quando il Signore Gesù disse in 
Apocalisse 22:18: “Chiunque toglierà una Parola da Essa, o aggiungerà una 
parola ad Essa, la sua parte sarà tolta dal Libro della Vita”?  
56 Quando all’inizio Dio mise la razza umana sulla terra, Egli disse loro di 
vivere mediante la Sua Parola. Ora la Parola di Dio è come una catena, voi state 
passando attraverso l’inferno con Essa; e la sua catena è tanto forte solo quanto 
il suo anello più debole, e Dio vuole che manteniamo ogni Parola d’Essa. Ora 
quello fu l’inizio della Bibbia; il solo infrangere una Parola, fece precipitare la 
razza umana nel buio della morte.  
57 Gesù venne nel mezzo della Bibbia, e disse che: “L’uomo non vivrà di pane 
solamente, ma d’ogni Parola”. Non solo parte delle Parole, o il novantanove per 
cento; ma ogni Parola, proprio com’era con Eva e Adamo.  
58 E alla fine della Bibbia, Apocalisse 22:18, Lui disse che: “Chiunque toglierà 
una Parola da Questa, o aggiungerà una parola ad Essa!”   
59 Quindi perché abbiamo bisogno di immettere Qui dentro le idee delle cose di 
qualcuno, quando questa è la Propria Idea di Dio in merito a ciò? Vogliamo 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Geremia 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 11 

 

prendere quel che Lui ha detto. Ed è altresì scritto: “Che ogni Parola d’uomo sia 
menzogna, e la Mia sia la Verità”.  
60 Ecco cosa non andava con questo Profeta. Nei giorni di Geremia, lui era un 
Profeta, aveva la Parola del Signore. E questa persona cercava di introdurre 
qualcosa ad Essa, ora non vi può essere fatto affidamento. E ora sto 
paragonando questi serbatoi a questi sistemi che abbiamo cercato di prendere, e 
di prendere il posto dell’originale Parola di Dio.  
61 Poiché, niente può prendere il Suo posto. Essa è Dio. “Nel principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne 
ed è dimorata fra noi”. Ed Ebrei 13:8, ha detto: “Egli è lo stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno”. Come possiamo cancellare da Questa? Essa deve essere la Verità. Lui 
rimane lo Stesso. Egli è lo Stesso in ogni Principio.  
62 Ecco la ragione per la quale Lo gradite, voi battisti e metodisti, e cattolici e 
presbiteriani, e così via, gradite quella Presenza. Da qualche parte, in voi, avete 
accettato Dio. Forse a volte in un modo intellettuale, forse avete anche sentito la 
Potenza di Dio, e siete un Servitore di Dio; ma quando potete realmente entrare 
in Dio, e riconoscere il vostro posto in Lui, come figlio o figlia di Dio, ecco quel 
che vi fa venire quel gran fremito, che Dio intendeva farvi avere.  
63 Ora notiamo in San Marco, al 16° Capitolo, Gesù non disse: “Andate in tutto 
il mondo, e Insegnate”. Disse: “Andate a Predicare il Vangelo”. Predicare il 
Vangelo, è, dimostrare la Potenza dello Spirito Santo! “Andate in tutto il mondo, 
e dimostrate la Potenza dello Spirito Santo”.  
…68 Ora ritorniamo alla cisterna. Ora, questa cisterna su cui non si può fare 
affidamento perché non può riempirsi da sé. E deve dipendere dalle piogge locali 
per riempirsi, le piogge locali o i Risvegli Locali, per avere un piccolo Risveglio 
qui e un piccolo Risveglio lassù, o altro, per riempirsi. Così non si può fare 
affidamento su ciò. Essa non può riempirsi da sé. È insufficiente, per se stessa. 
Non può farlo. E deve dipendere dalle piogge, per riempirsi.  
69 Quindi notiamo dove essa riceve la sua pioggia, dove riceve la sua acqua, la 
cisterna. Cade dai tetti dei granai, dalle tettoie, dove tutta la sporcizia che la 
polvere soffia lassù, viene lavata nella pioggia, e scende nella cisterna, un 
serbatoio fatto dall’uomo. Diventa quasi come un pozzo nero. E lava il tetto del 
granaio dove tutti gli animali, della puzza delle aie, e così via, e si accumula là. E 
il vento soffia nella polvere e le cose sul granaio, poi sopraggiunge la pioggia 
locale e lava, la pioggia, all’istante.  
.70 E poi l’acqua viene trasportata da una grondaia fatta dall’uomo attraverso 
un tubo di scarico fatto dall’uomo, fino a un serbatoio fatto dall’uomo. E poi 
quando essa giunge là, è sudicia, così sudicia che si deve mettere sopra un filtro 
di stoffa, o non si potrebbe berla. Ora, vedete, essa scende dal tetto, mediante 
una grondaia fatta dall’uomo, un tubo di scarico fatto dall’uomo, in un serbatoio 
fatto dall’uomo. E poi con un filtro fatto dall’uomo  sulla sua sommità, per 
assicurarsi che alcuni degli insetti e cose simili vengono trattenuti.  
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71 Ora, notiamo ora, in questi pochi giorni dopo che l’acqua si stabilizza lì, in 
questa denomina- …fatta dall’uomo, o serbatoio. Scusatemi. Scusatemi. Bene. 
Dopo che è stato lavato, da tutti i tipi di teologie e cose del genere che sono state 
trascinate dentro; ora veniamo a scoprire, quando si stabilizza lì alcuni giorni, 
che diventa stagnante.  
…88 Così troviamo che queste cisterne, dopo che rimangono là per un po’, 
sono… diventano stagnanti e non sono buone. E diventa allora, diventa anche la 
dimora di rane e lucertole e serpenti e insetti e germi, e cos’altro ancora, perché 
è una condizione stagnante che vi si è introdotta. Potreste immaginare, il lavare 
il tetto di una stalla, o di una casa vicino alla stalla, o da qualche parte in cui ci 
sia la sporcizia, che genere d’insetti e germi, ed ogni cosa simile, che viene 
trasportata in questa cisterna?  
89 Ora, è un esempio perfetto di qualsiasi specie di sistema fatto dall’uomo. Lui 
è un fallimento, tanto per cominciare. Ecco perché ha bisogno di un Salvatore. 
Non potrebbe salvare se stesso, non può farci niente. È perduto, tanto per 
cominciare. È nato nel mondo, peccaminoso, viene al mondo proferendo 
menzogne. È un bugiardo, per cominciare, così come può mai fare qualcosa per 
se stesso? Come può un uomo santo?  
90 Non c’è nessun uomo Santo. Non c’è nessuna Chiesa Santa. È uno Spirito 
Santo! Non una Chiesa Santa, un popolo Santo; è uno Spirito Santo in mezzo a 
un popolo, ecco cos’è. Amen. Non una montagna Santa dove stavano Pietro e gli 
altri; la montagna non era santa. Ma è l’Iddio Santo, sulla montagna, che la rese 
Santa. Non una persona Santa; è lo Spirito Santo usato in quella persona, che la 
rende Santa. Non la persona; ma la Persona dello Spirito Santo! Non è l’uomo; 
perché, è solo un uomo, “nato nel peccato, formato nell’iniquità, venuto al mondo 
proferendo menzogne”.  
91 Qualsiasi sistema fatto dall’uomo lo manterrà proprio dentro a ciò; renderà 
cieca la cosa all’intellettuale, agli occhi intellettuali,  affinché pensino, “Io 
appartengo alla Chiesa, il mio nome è sul libro. Ho fatto questo. Mio padre era 
questo, e così di seguito”. Ciò suona bene; il che, lo è, non c’è niente da dire 
contro ciò. Eppure, amico, Gesù disse: “A meno che un uomo non sia Nato di 
Nuovo, non può neanche Vedere”, Vedere, lì, non Significa che vede coi suoi 
occhi, ma “Comprendere il Regno del Cielo”. Finché non ci siete Nati dentro!  
92 Che farebbe questo evangelista battista, che farebbe quell’uomo che stava lì a 
criticare e a farsi beffe di Ciò? Vedete, non c’è niente in lui che poteva 
riceverLo; ma Dio dovette farlo, vedete. Dio gli diede lo Spirito Santo. Manifestò 
che questa non era ipocrisia, questa è la Parola. Egli lo ascolta solo da un’idea 
scolastica, e si cerca di prendere tutte le Benedizioni di Dio e le si pone su un 
giorno passato.  
…101 Un savio non dovrebbe mai guardare queste cose. E sapere che esse non 
funzioneranno. Non hanno mai funzionato. Una religione organizzata e 
un’esperienza organizzata non funzioneranno mai nella Presenza di Dio. Deve 
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venire, non adulterata, da Dio. Non è mai stato usato da Dio, in nessun tempo del 
passato Dio non ha mai usato tale sistema. Ora voi, oh, voi avete membri e cose 
del genere. Ma io intendo la genuina Progenie di Dio, la Benedizione come scese 
il Giorno di Pentecoste, non viene mai attraverso l’organizzazione; viene 
attraverso una Nascita, essendo Nati di Nuovo.  
102 Siamo invitati a prendere Israele per esempio, quello che sono stati. Notate, 
“Hanno abbandonato Lui, la loro fonte provveduta, e si scavarono delle cisterne”. 
Potreste immaginare una cosa, quando un uomo si trova ad un pozzo artesiano, 
a bere, e poi vuole farsi una cisterna, vedete, per bere da essa? Ora ecco quel che 
il Profeta disse, ecco quel che la Parola di Dio disse. Ecco quel che Dio disse al 
Profeta. “Voi avete abbandonato Me e avete lasciato Me, la Fonte d’Acque Vive; e 
vi siete scavati delle cisterne, che sono rotte, e perdono”.  
103 Vedete, qualcosa, loro volevano qualcosa che potessero controllare, o 
mostrare quel che avevano fatto. Ecco la follia della religione organizzata. Essa 
cerca sempre, loro stessi devono avere qualcosa a che fare con ciò. Devono avere 
tutti questi sistemi e società, e cose simili, “Ed io appartengo a questo ora”. Invece 
d’essere solo umili figlioli di Dio, vogliono qualcosa che essi possano mostrare 
loro stessi. Invece di lasciare Dio farlo a modo Suo, vollero farlo a modo loro. Ed 
ecco il modo in cui i sistemi tengono la Chiesa oggi. Non… Ogni sistema, uno lo 
vuole in questo modo, uno lo vuole in quel modo. Se sei metodista, devi esserlo in 
questo modo. Un battista, in questo modo. Un presbiteriano, cattolico, qualsiasi 
altro, hanno i loro sistemi. Niente contro di ciò, ma non è questo ciò di cui parlo. 
104 L’uomo vuole farlo a suo modo, e Dio ha il Suo modo di farlo. Ed Egli disse: 
“Tu mantieni la tua via, una cisterna rotta; e non vuoi accettare la Mia via, la via 
della Vita”.  
105 Ed è la stessa cosa come lo è oggi. Non è per niente cambiato. Pensate a 
quanto è stolto un uomo che lascia un pozzo artesiano traboccante d’acqua pura 
e netta, e poi vuole andare a una cisterna rotta che ha fatto da sé, e scava una 
cisterna, con dentro quella spazzatura che vi viene trascinata dal tetto della 
stalla, per poi bervi. Certamente c’è qualcosa di mentalmente sbagliato in quella 
persona.  
…141 Israele fece come molti fanno oggi, lasciarono la Fonte d’Acque Vive, per 
scavarsi loro stessi delle cisterne.  
142 Ora parlando di Grazia solo per un momento, quel che è la Grazia di Dio. 
Noi abbiamo leggi e regole, “E se non misurate secondo questo standard…Io ho 
un’asta di misurazione religiosa; se non misurate secondo quella, voi dovete, non 
potete venire dentro”, e così via. Ma Dio ci salva per Grazia, non per un’asta di 
misurazione. Capite? Ma Dio, parlando di Grazia ora, come è capitato che 
questo ha avuto luogo, di bere da Lui. Da quest’asta di misurazione…  
143 Mormora, Israele che mormora. Osservate, Egli disse: “Ed Io ti visiterò di 
nuovo”. Notate nella Scrittura. Notate, Egli li proverà, per visitarli ancora. 
Israele che mormora, al Mar Rosso, fu invitato a seguirLo attraverso l’acqua 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Geremia 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 14 

 

stagnante degli Egiziani, per essere un popolo libero. Essi erano schiavi. Furono 
invitati a venire per essere un popolo libero, con Lui. A venire fuori attraverso il 
Mar Morto, il Mar Morto; anzi, il Mar Rosso, venir fuori attraverso quello, per 
entrare in un deserto, per portare una separazione tra loro e gli imitatori che 
cercavano di imitarlo, senza circoncisione.  
144 Oh, ecco cosa causò il problema. Tutti loro perirono proprio nel des…o 
proprio nel mare, Faraone e il suo esercito. Essi videro gli esseri umani andare 
avanti tramite la Potenza Soprannaturale, così vi andarono dietro e cercarono di 
imitarlo, senza essere inclusi nella benedizione. E quando lo fecero, perirono. È 
un paragone carnale.  
145 Un uomo che cerca di fare questo, che cerca di imitare qualcosa, allora fa un 
paragone carnale di un vero Cristiano.  
146 Il mio fratello indiano lì lo sa. Andate in giro per Bombay e vedrete le 
persone là, gli indù e altri stesi su chiodi e su… che camminano sui vetri e 
camminano nel fuoco, per mostrare quel che riescono a fare, e cose simili 
come… Quelle sono imitazioni carnali di qualche uomo là in fondo nella giungla, 
che fa questo per sacrificio al suo dio.  
147 Troviamo questo in mezzo a tutta la vita religiosa, imitazioni carnali, 
qualcuno che cerca d’essere come l’altro. C’è solo un esempio a cui dovete essere 
simili, cioè simili a Gesù Cristo, il Quale era la Parola. E quindi quando la 
Parola di Dio viene a voi, sarà allo stesso modo.  
148 Ma Dio li condusse proprio nella Terra Promessa, comunque. Essi 
trovarono, inoltre, che ogni serbatoio, quando dunque si avviarono attraverso il 
deserto nel loro viaggio, dopo che si erano separati, scoprirono che ogni 
serbatoio era asciutto, per loro.  
149 E troverai la stessa cosa, fratello, quando cominci questo viaggio per la 
Terra Promessa. Troverai le porte chiuse. Come disse quel piccolo predicatore, 
un anglicano, o cosa mai fosse, e immediatamente, la sua Chiesa lo mise alla 
porta. Vedi, è bastato che lui avesse tante persone che ricevettero lo Spirito 
Santo, ciò ne fu la fine.  
150 E noi… e Israele trovò la stessa cosa, come esempi, nel loro viaggio per la 
Terra Promessa. I serbatoi erano tutti asciutti. Sì, nel loro viaggio in obbedienza 
alla Sua Parola Promessa, nel loro viaggio, trovarono asciutto nei serbatoi. Ora, 
trovarono che il serbatoio—i serbatoi non erano affidabili, per il viaggio.  
151 E se andate in viaggio in Obbedienza alla Parola di Dio, e cercate di unirvi a 
questo e di unirvi a quello, scoprirete che non c’è serbatoio al mondo che La 
sostenga. Affatto. Tu sei un singolo. Dio ti conduce nel modo in cui Egli vuole 
condurti. Quindi, abbiamo trovato la stessa cosa oggi, e tutti i serbatoi si sono 
prosciugati.  
152 Ma la Promessa, è sempre vera, per Dio il Quale manterrà la Sua Promessa 
al Suo popolo. Egli promise di provvedere a tutto ciò di cui avevano bisogno, 
perciò Egli lo fece. In mezzo a vuoti, asciutti serbatoi, pensateci; e Israele che si 
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lamentava, nel deserto, nel loro viaggio! Egli chiamò da parte il Suo servitore-
capo, il Profeta Mosè, e aprì una fonte d’acqua viva, da una Roccia percossa, 
affinché i Suoi figli credenti non perissero.  
153 In questo giorno, ciò mi parla di Grazia. Noi siamo immeritevoli. Per il 
modo in cui abbiamo agito, il modo in cui abbiamo vissuto, siamo immeritevoli. 
154 Ma Dio, in questo giorno, proprio come qui stamattina, guardate, per i 
metodisti, battisti, presbiteriani, cattolici, e tutti, Egli ha aperto una Fonte. Ebrei 
13 dimostra questo, che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Così ciò rende 
vero, Giovanni 3:16: “Perciocché Iddio ha tanto amato il mondo, che ha dato il 
suo Unigenito Figliolo, acciocché chiunque crede in Lui non perisca, ma abbia 
Vita eterna”.  
155 E fu sollevato per una ragione composta, perché le persone mormoravano e 
peccavano, e venivano morse dai serpenti e morivano; e per il perdono dei loro 
peccati, e la Guarigione delle loro malattie.  
156 Ed è la stessa Fonte che è aperta per noi oggi, per la nostra salvezza e per la 
nostra Guarigione, la Guarigione fisica. “Poiché Egli è lo stesso ieri, oggi, e in 
eterno”.  
157 E quando la Roccia che fu percossa dalla Parola di Dio promessa, che lo 
aveva comandato, Essa sgorgava Pozzi d’Acqua Pura e Netta; non stagnante, 
non contaminata, ma la Stessa Presenza di Dio. Acqua pura, ed essa salvò tutti 
quelli che ne bevevano. Ora sappiamo che è vero, poiché lo leggiamo nel Vecchio 
Testamento, come Simbolo.  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
30 Israele aveva fatto due grandi mali. Dio disse che loro si erano sviati da Lui, 
la Fonte di Vita, e avevano cavato loro stessi cisterne da cui bere. Ora, questo è 
qualcosa. Il motivo per cui ho pensato a questo Testo è stato perché ciò scorre 
parallelo a quanto dicevo stamattina, dell’ora in cui viviamo e la Causa per cui 
combattiamo.  
32 E noi guardiamo Israele quale Esempio, per cui, quello che Dio era, Egli deve 
sempre rimanere lo Stesso. E c’è solo una cosa che Dio abbia mai onorato, cioè, 
la Sua Via che Lui ha Provvisto per il popolo. E quando essi uscivano da quella 
Via, allora Dio veniva disonorato, e Dio faceva soffrire il popolo per essersi 
allontanato da quello che Egli aveva detto loro di fare, non importa ciò che era. 
Egli diede loro pure una legge: “Non toccare, non maneggiare, non assaggiare”. 
Non solamente a causa del male di farlo, bensì il male di disobbedire a ciò che 
Egli disse di fare. E non può essere una Legge senza una pena per la Legge. 
Poiché, se non c’è pena, allora, la Legge non ha molto valore se non ha una 
penalità. La legge!  
33 Ora, troviamo che quello che essi fecero in quel giorno sembra correre 
parallelo a ciò che stiamo facendo noi oggi, a ciò che la gente di chiesa sta 
facendo.  
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34 Vediamo ora qui una cosa strana. Potrebbe essere strano per certe persone, 
quando Egli disse: “Voi vi siete, essi si sono, cavati da sé cisterne, cisterne rotte”. 
Ora, forse alcuni di voi non sanno cos’è una cisterna. Quanti sanno cos’è una 
cisterna? Bene, quasi voi tutti. Se siete mai stati cresciuti in una fattoria, sapete 
cos’è una cisterna. Ricordo d’aver bevuto da una abbastanza insetti, da sapere 
cos’era una cisterna. Predicavo fuori in campagna dove, in una pergola di 
sterpaglia, dove si aveva una brocca piena d’acqua di cisterna posta là, della 
pioggia, sapete, e diventava piuttosto un po’ vecchia. E poi gli insetti, di notte, vi 
andavano dentro. E così sapete cos’è una cisterna d’acqua.  
…35 Una cisterna è un posto, una cosa che è scavata nel terreno, che prende il 
posto di una sorgente. Dove le persone non hanno una sorgente, allora fanno una 
cisterna. In altre parole, una cisterna è un serbatoio fatto dall’uomo, oppure un 
pozzo fatto dall’uomo nel terreno, che l’uomo ha scoperto per attingere l’acqua, 
per usarla. Alcuni di loro la usano per acqua da lavare, ed alcuni la usano per 
acqua da bere, e diversi modi, forse. Tutta l’acqua a volte, che noi attingevamo, 
era in una cisterna. Avevamo un vecchio aggeggio che dovevamo girare, in giro, 
in giro, in giro, in giro, per tirare su l’acqua; c’erano sopra dei secchietti, per 
pompare l’acqua dalla cisterna.  
36 Ebbene, notiamo una cosa riguardo a una cisterna che è differente da una 
sorgente. Ora, una cisterna si svuoterà. La cisterna non può riempirsi da sé. 
Essa non è attendibile. Non potete fare affidamento su una cisterna. Essa deve 
fare affidamento e contare sulle piogge che cadono in estate o in inverno, 
qualsiasi cosa deve… Di solito in inverno quando vengono la neve e la pioggia, 
allora defluisce l’acqua nella cisterna. E se non ottiene quell’acqua, allora voi 
non avete nessun’acqua. Essa è tutta… si esaurisce. E non può riempirsi da sé di 
nuovo. La vecchia cisterna non può riempirsi da sè di nuovo. Viene riempita 
dalle piogge che cadono.  
37 E voglio che notiate un’altra cosa riguardo una cisterna. Di solito, trovate, o il 
modo in cui era nel nostro posto, che la cisterna… Di solito il fienile è circa due 
volte la grandezza della casa, e si fa scorrere l’acqua del granaio, nella cisterna. 
Ricordo quel vecchio pozzo cisterna là fuori, quando si aveva… quando i tubi di 
scolo del fienile vi affluivano pure dentro. Si riempie dal fienile. Così dunque 
l’acqua veniva portata dal tetto del fienile; dove, tutti gli animali che 
camminavano in giro per il cortile della stalla, e tutta la sporcizia del cortile 
della stalla, nei periodi secchi, si posava sulla sommità del fienile. E poi veniva 
l’acqua e buttava giù tutto ciò dal tetto, in un abbeveratoio che è fatto 
dall’uomo, poi in una grondaia fatta dall’uomo, poi in una cisterna fatta 
dall’uomo. E se non avete un pasticcio, non so cosa avete, quando avete una 
cisterna. Sissignore! È tutto fatto dall’uomo, ed è il più sudicio possibile.  
…38 Sapete, chiamavamo… Ci mettevamo un filtro di straccio. Avete mai 
saputo cos’era questo? Ci dovevamo mettere un filtro di straccio, per 
acchiappare tutti gli insetti e cose simili che venivano dalla sommità del fienile e 
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da tutt’intorno al posto, e si riversavano da un posto all’altro, nella cisterna. E ci 
mettevamo un filtro di straccio, per acchiappare tutto lo strato di sporco e la 
roba che potevamo. Naturalmente, quello non acchiappava la vera sporcizia, 
acchiappava solo gli oggetti grossi che scendevano e vi cadevano dentro. 
L’insetto poteva fermarvisi, ma il succo dell’insetto passava con l’acqua. Così 
voi avevate un pasticcio quando avevate una vecchia cisterna sporca.  
39 Lasciate quell’acqua stare là, ed entro alcuni giorni diventa stagnata. 
Lasciate stare l’acqua in una cisterna, diviene stagnata. E diventa piena di rane, 
e lucertole e serpenti. E noi li chiamavamo “girini”,  piccolissimi… Non so se… 
Essi non sono dei parassiti, … non so come li chiamereste. Ma una sorta di cosa 
piccola entra nell’acqua, che noi li chiamavamo girini. Sapete cosa sono. Quanti 
sanno ciò di cui sto parlando? Oh, ebbene, certo, tutti voi gente di campagna lo 
sapete. Diventa tutta piena di ristagno, e poi questi amanti di ristagno vengono 
con essa. Di fatto ciò viene, perché è stagnata. E poiché è stagnata, attira gli 
animali là a cui piacciono le cose stagnate.  
…70 La ragione è, prendete un gruppo d’uomini che può credere la Parola, 
lasciateli iniziare un’organizzazione. La prima cosa che sapete, nello spazio di un 
anno c’è un gruppo di Ricky là dentro con cui voi non potreste fare nulla. Essi 
hanno il controllo e voi non potete fare nulla. Quello non è il sistema di Dio. Non 
lo è, perciò sappiamo che quella cosa è spenta. Diventa una cisterna. E diventa 
un luogo dove ciascuno si comprometterà su questo, quello, o l’altro, per farci 
entrare membri, o farci entrare le persone.  
71 Scopriamo, che questo sistema iniziò una volta, addietro nei giorni degli 
Israeliti, quando si scavavano queste cisterne. E c’era un uomo ed un gruppo di 
Farisei che avevano cavato alcune cisterne. Ed avevano un uomo chiamato 
Erode, e lui era un proclamatore, il governatore dello stato. E costui scese a 
sentire un uomo che non scherzava con le loro denominazioni. Egli era un 
Profeta. E nessun Profeta ebbe mai a che fare con una denominazione, se non 
che la odiasse. Questo Profeta cominciò a dire: “Non cominciate a dir fra voi 
stessi: ‘Noi abbiamo Abrahamo per padre’, perciocché io vi dico che Iddio può, 
eziandio da queste pietre, far sorgere dei figlioli ad Abrahamo”.  
72 Ed essi tirarono fuori un dignitario per sentirlo. E questo dignitario aveva 
portato via la moglie a suo fratello, e l’aveva sposata. E cosa gli disse quell’uomo 
che gli uscì di fronte? Pensavano che si sarebbe compromesso, ed avrebbe detto: 
“Ora, signore, tu, tu accomodati pure quassù. E dovresti… Sono lieto che sei qui 
per udirmi oggi”. Giovanni gli si accostò di fronte, e disse: “Non ti è lecito di 
averla”. La primissima cosa che disse, gli urlò a causa del suo peccato.  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
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lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
 

FONTE D’ACQUA VIVA – POZZO ARTESIANO 
SEGRETO POTENZA AL SUO INTERNO 

LA POTENZA NASCOSTA 
ESPERIENZA VIVA DI NUOVA NASCITA 

NON UN RISVEGLIO LOCALE, MA UNA FONTE CONTINUA 
STORIA DEL RISVEGLIO DEL GALLES 

NON NECESSITA TIRARALA ESCE SPONTANEAMENTE 
FILTRO TEOLOGICO 

VIVERE NELLA PRESENZA DI DIO SIA QUANDO LE COSE VAN NO 
BENE CHE MALE – LUI E’ LA MIA VITA 

LA FONTE PURA DEL SANGUE DI GESU’ CRISTO E NON DI 
MELMA E DI GERMI DELLA CISTERNA ROTTA 

IL SEME-GERME DI DIO NEL CUORE DEL CREDENTE 
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ASSAGGIO DELL’ACQUA VIVA 
PER L’ANIMA AFFAMATA E ASSETATA 
NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE 

LA MANNA PASSATA E IL MESSAGGIO-MANNA DELL’ORA 
DOPO IL MESSAGGIO ORIGINALE PER LA SPOSA DELL’EPOCA , 

GLI EMPI SI ORGANIZZAVANO 
DIO NON PUO’ MANDARE RISVEGLIO NELLA DENOMINAZIONE 

ECCO COSA NON VA’ CON LA GENTE 
LO SPIRITO SANTO USA NOI E NON NOI LUI 

DONO DI DIO E’ METTERSI DA PARTE PER LASCIARLO OPER ARE 
CREDI LA PROMESSA E DISSETATI ALLA FONTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
IL SAPORE 

ISRAELE E IL MAR MORTO APERTO 
ISRAELE E IL DESERTO 

ISRAELE E LA ROCCIA PERCOSSA 
ESEMPI BIBLICI DELLA FONTE D’ACQUA VIVA 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
111 Cos’è dunque una Fonte di Vita? Cos’è la Fonte di Vita, Fonte d’Acque 
Vive? La paragoneremmo ad un Pozzo Artesiano.  
112 Ora voglio che notiate la differenza tra una cisterna e una Fonte d’Acqua 
viva; un Pozzo Artesiano, e una vecchia cisterna rotta là fuori piena di insetti, 
lucertole, rane, germi, chissà cos’altro, vedete.  
113 E qui sta un pozzo artesiano. Ora osservate questo. Esso si mantiene da sé. 
Non dovete prendere nessun grande sistema e portarvi dentro molto denaro. 
Non dovete riunire molti membri. Esso sostiene i suoi membri, il funzionamento 
dello Spirito di Vita in loro.  
114 Notate l’acqua che viene da esso, fresca, pura e netta. Non una cisterna, 
qualcosa di stagnante che è stato indottrinato da quaranta, cinquanta diverse 
menti, dicendo: “Questo è giusto, e quello è giusto, e questo concetto”, e votano e 
vi fanno appello, e per come fanno, e poi fanno da ciò una denominazione. È la 
pura e netta, la non adulterata Parola di Dio, che viene dalla mano di Dio. È un 
vero pozzo artesiano.  
115 Notate, il Segreto della sua Potenza è al suo Interno. L’uomo non può 
trovarlo. Una specie di pressione, sotto di esso, che lo fa spingere in alto.  
116 Ricordo quando, una volta, ero il guardiacaccia statale dell’Indiana. 
Passavo, nella Contea Harrison, vicino ad una certa fonte, una sorgente. 
Gorgogliava sempre. E proprio, oh, sembrava come se fosse la cosa più felice. Se 
per terra ci fosse stata la neve, il ghiaccio, ci fosse congelato, quanto freddo ci 
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fosse, essa gorgogliava ancora; dove le vecchie pozze e cisterne fatte dall’uomo, 
con rane e ogni cosa, erano là fuori gelate, solide.  
117 E ciò va a mostrare che qualsiasi denominazione, mediante un po’ di 
mancanza di Spirito o un piccolo cambiamento d’atmosfera, si gelerà. Ma il 
Pozzo Artesiano di Dio, Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, continua a farne 
gorgogliare fuori tutte le cose e a buttarle fuori. E non c’è niente là dentro, tanto 
per cominciare. E se qualcosa vi entra, la spingerà fuori all’istante.  
118 Quella cosa gorgogliava così, ed io dissi, un giorno seduto lì, pensai: “Credo 
che parlerò a quella sorgente, per un momento”. Mi tolsi il cappello, e dissi: 
“Perché sei così felice? Perché stai gorgogliando? Forse è perché i cervi bevono da 
te, una volta ogni tanto”. Se avesse potuto parlare, avrebbe detto: “No”.  Dissi: 
“Forse è perché io bevo da te”. “No, non è questo”.  
119 Dissi: “Bene, cosa ti rende così pura, così netta? Così cos’è ciò che gorgoglia, 
che ti fa gorgogliare, piena di gioia continuamente, e niente può gelarti? Tu 
zampilli in aria, e non c’è niente; acqua pura”.  
120 Se avesse potuto parlarmi, sapete cosa avrebbe detto quella fonte? Avrebbe 
detto: “Fratello Branham, non sono io a gorgogliare, è qualcosa dietro di me, che 
mi fa gorgogliare”. Ed ecco il modo in cui è. È una parola semplice, ma sapete 
cosa voglio dire.  
121 Ed è così con un’Esperienza della Nuova Nascita. Non potete contenerla. È 
una Fonte d’Acqua dentro di voi, che Gorgoglia in Vita Eterna. Vedete, c’è 
qualcosa in merito, con cui voi non avete niente a che fare. I serbatoi fatti 
dall’uomo possono gelarsi, e supplicare loro il Risveglio ed altro; ma un uomo 
che è sotto quella Fonte, che vive in quella Fonte, lo è giorno e notte! No, non 
dovete aspettare le Piogge locali e i Risvegli locali. Voi Ne siete pieni. “Io gli darò 
una Fonte di Vita, dentro di lui, che Gorgoglia”. C’è qualcosa in Essa, che è fresca 
ogni giorno, pura e netta. È la Parola di Dio non adulterata nel vostro cuore e 
nella vostra bocca, che conferma Se Stessa, che parla per Se Stessa. Non 
m’importa se piove, se nevica, che tempo fa, voi siete sempre felici perché lo 
Spirito Santo è lì dentro che Gorgoglia. È la Potenza Nascosta. Notate. Oh, il suo 
Segreto è al suo Interno.  
122 Dà liberamente, di se stessa, a chiunque berrà e userà la sua sostanza. Ora 
voi non scegliete e dite: “Bene, ora devo andare nella Chiesa metodista perché 
sono metodista, per un Risveglio. Dovrò andare qua, ma (se) devo andare in una 
pentecostale perché sono un promotore del Risveglio Pentecostale”. Vi dico, 
quando possedete quella Fonte d’Acqua che zampilla, quella Fonte, quando 
bevete da lì, non c’è alcuna differenza, darete a qualsiasi cosa che viene vicino. 
Siete disposti a dare una Speranza di Vita a un cattolico, a un protestante, a un 
giudeo, a un ateo, o qualunque cosa sia. Voi realmente, realmente avete 
Qualcosa dentro di voi, che lo fa.  
123 Notate un’altra cosa in merito, voi non dovete pomparla. Non dovete tirarla, 
e pomparla. Ho visto tanto di ciò fino a farmi disgustare, pompare qualcosa; 
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suonare tutta quella musica e saltare su e giù, o un gran mucchio di letteratura 
là in città, e grandissime insegne, “L’uomo dell’ora”.   
124 C’è solo un Uomo dell’Ora, e cioè Gesù Cristo, Che è lo Stesso Ieri, Oggi, e 
in Eterno. C’è solo un Messaggero da Dio, e quello è Gesù Cristo. Sissignore.  
125 Non dovete pompare Questo, né tirarLo giù. Oppure, no, non dovete 
iscrivervi ad Esso. Semplicemente Lo prendete, liberamente. Amen. “Io Sono la 
Fonte d’Acqua viva; voi Mi avete lasciato, per andare a farvi alcuni serbatoi”. Ora 
non dovete pomparLo, pomparLo, tirarLo, e iscrivervi ad Esso, scavarLo, 
nient’altro. Dovete solo prenderNe, liberamente.  
126 Non avete neanche bisogno di alcuna teologia fatta dall’uomo quale filtro di 
stoffa, per dirvi cosa Lo attraversa, cosa Esso ha fatto. Niente. Qualche teologia 
fatta dall’uomo di qualche sistema istruttivo, religione presuntuosa in questo, in 
questo, né qualche cisterna di sistema religioso; non ne avete bisogno. Non deve 
esserci. Mettete un brandello di stoffa su Questo, Esso lo getterebbe 
completamente in aria. Non ha niente a che fare con ciò. Si mantiene da Sé! È la 
Potenza di Dio che scaturisce in Vita. Perché un uomo lascerebbe una cosa come 
Quella, per aderire in un sistema, è più di quanto io potrei dire. Esso non ha 
bisogno di nessun filtro di stoffa. Non ne ha bisogno. Non ha bisogno di essere 
di-… non ha bisogno di dipendere dalle Piogge locali per il suo Riempimento. È 
sempre Pieno. Amen.  
127 Un uomo, li sento dire: “Mi sento giù di corda oggi”. Oh, my!  
128 Oh, sono lieto di Vivere nella Presenza di Dio, sia che le cose vadano bene o 
meno. Lui è la mia Vita. Amen. Lui è la nostra Vita. Lui è la Vita, la Vita 
Abbondante. Sissignore. E guardate cosa Essa fa per noi. La Sua Potenza e 
purezza è in Se Stessa. Non ha bisogno di adescare dalla cisterna né da nessun 
altro sistema.  
129 Qualcuno dice: “Beh, qual è la tua tessera d’associazione? Vediamo se sei un 
buon battista. Vedrò se hai una tessera. O, un buon pentecostale, se sei un 
unitariano, della dualità, trinitariano, o cos’altro più”. Vedete, Essa non ha 
bisogno di qualche adescamento. È sempre funzionante. Sì.  
130 Sapete, una volta avevo questa vecchia cisterna, dovevo versare l’acqua 
laggiù e adescare e adescare e adescare, con questa vecchia pompa 
d’aspirazione, per tirarla fuori da là; sapete, versare dentro dell’altra acqua, ed 
entravano a fiotti un mucchio d’insetti e cose simili, svuotare insetti e cose simili. 
Ecco come sono alcuni di questi risvegli sistematici.  
131 Ma, grazie a Dio “C’è una Fonte piena di Sangue, dove i peccatori 
s’immergono sotto il flusso!” Non fai di loro membri di Chiesa; ne fai dei 
Cristiani quando vengono a quella Fonte.  
132 Perché lascereste la Fonte d’Acque Vive, per bere a un pozzo nero come 
quello?  
133 Nessun pompare; la Sua Potenza è in se stessa. Non ha bisogno di adescare, 
sissignore, poiché (Essa Stessa) la Sua Propria Vita è dentro Se Stessa. Ecco in 
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che modo il Seme di Dio è nel cuore dell’uomo. La Vita di Dio è dentro 
l’individuo, non nella Chiesa. In te, è in te, tu sei colui che ha il Germe di Vita in 
sé.  
134 Solo un assaggio d’Essa convince tutti i tipi di ecclesiastici. Chiedete al prete 
cattolico, chiedete al battista, chiunque sia. Solo un assaggio di questa Grande 
Fresca Acqua Artesiana, ve lo dico, convince che Essa è la Verità. La vostra 
anima affamata, ad ogni modo, essa, convince il più assetato, comunque. Ora se 
non avete sete… Questo piccolo battista, non aveva sete, tanto per cominciare; 
ma quando ebbe sete, l’acqua aveva un sapore buonissimo. Proprio così, ma 
dovete avere sete, “la Sete Benedetta”, come la chiamò Gesù. “Beati siete voi 
quando avete Fame e sete di Giustizia, poiché sarete Saziati”. E lo disse Gesù, 
amico. Sissignore, è una Fonte Benedetta per l’Assetato.  
.135 Perché qualcuno dovrebbe voler barattarLa con una palude? Vi piacerebbe 
barattare un Pozzo Artesiano con un’acqua di palude, piena d’insetti e 
contaminazioni d’ogni genere di teorie fatte dall’uomo, per cui Dio disse che: 
“Aggiungendone una alla Sua Parola, o togliendone una dalla Sua Parola, la sua 
parte sarebbe stata tolta dal Libro della Vita”?  
136 E quando Dio promise che Lui avrebbe Confermato questa Parola in ogni 
generazione, “Poiché la Promessa è per voi e per i vostri figlioli, e per coloro che 
sono lontani, per quanti il Signore nostro Dio ne Chiamerà”, perché pompereste 
su qualche pompa sistematica che è stata contaminata per anni, da qualche 
vecchia Manna? Forse la Manna andava bene, niente in contrario, nei giorni di 
Martin Lutero, nei giorni di questo e nei giorni di quello, e degli altri 
Riformatori, niente in contrario; ma quella è manna che cadde molto tempo fa.  
137 Se notiamo nella Bibbia, loro dovevano raccoglierla ogni giorno. Dovevano 
prendere la nuova. Dopo che diventava un po’ vecchia, imputridiva. Non può 
imputridire senza decomposizione. Deve avere batteri dentro, o qualcosa per 
farla imputridire. Sappiamo che è così.  
138 E così sono i sistemi! Dopo che giace là da un grande Risveglio ad un altro, e 
si contamina e si riempie d’insetti, e come una cisterna piena di girini, come li 
chiamavamo una volta, piccoli vecchi insetti che si dimenano là dentro.  
139 Ed ecco cosa non va con l’esperienza di tante persone oggi. Sono proprio 
pieni di girini, che si dimenano da uno all’altro, e da uno all’altro, raccontando 
storie che non hanno affatto alcuna Verità in esse. Proprio così, che si dimenano 
da uno nell’altro. “Ero metodista; mi sono iscritto ai battisti. Ero cattolico; sono 
andato per essere questo. Sono andato per essere quello”. Sono proprio girini.  
140 Oh, dimenticatevi di tutto e venite alla Fonte (Amen!), il Pozzo Artesiano, la 
sempre vivente Presenza di Cristo! Io Lo credo essere l’inesauribile Fonte di 
Vita. Più prendete da Lui, più diventa fresca, e più diventa fredda, e meglio 
diventa, e più dolce è il sapore. Ora L’ho servito per trentatré anni, e ogni 
giorno diventa sempre più Dolce di quanto lo fosse il giorno prima. Non sono 
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mai stato… Egli disse che non avreste avuto più sete se avessimo bevuto di 
quest’Acqua. Notate quanto è Essa grande. Oh!  
...154 Ma Dio, in questo giorno, proprio come qui stamattina, guardate, per i 
metodisti, battisti, presbiteriani, cattolici, e tutti, Egli ha aperto una Fonte. Ebrei 
13 dimostra questo, che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Così ciò rende 
vero, Giovanni 3:16: “Perciocché Iddio ha tanto amato il mondo, che ha dato il 
suo Unigenito Figliolo, acciocché chiunque crede in Lui non perisca, ma abbia 
Vita eterna”.  
155 E fu sollevato per una ragione composta, perché le persone mormoravano e 
peccavano, e venivano morse dai serpenti e morivano; e per il perdono dei loro 
peccati, e la Guarigione delle loro malattie.  
156 Ed è la stessa Fonte che è aperta per noi oggi, per la nostra salvezza e per la 
nostra Guarigione, la Guarigione fisica. “Poiché Egli è lo stesso ieri, oggi, e in 
eterno”.  
157 E quando la Roccia che fu percossa dalla Parola di Dio promessa, che lo 
aveva comandato, Essa sgorgava Pozzi d’Acqua Pura e Netta; non stagnante, 
non contaminata, ma la Stessa Presenza di Dio. Acqua pura, ed essa salvò tutti 
quelli che ne bevevano. Ora sappiamo che è vero, poiché lo leggiamo nel Vecchio 
Testamento, come Simbolo.  
158 Ora, non si doveva tirarla, pomparla, unirvisi, entrare nel seminario per 
imparare come farne uso. Vi si dirà come farne uso là, vedete: “Oh, bene, tu, se 
tu hai Ricevuto lo Spirito Santo, noi crediamo a questo, ma così tu lo fai in questo 
modo”.  
159 Ma, vedete, non c’è alcun controllo di questo. Voi non usate lo Spirito Santo; 
lo Spirito Santo usa voi, vedete. Vedete, non siete voi, non siete voi ad usare lo 
Spirito Santo; lo Spirito Santo ha voi. Un Dono non è qualcosa che prendete, 
come un coltello, e con esso fate la punta ad una matita. È arrendervi a Dio, e 
togliervi di mezzo affinché lo Spirito Santo possa usarvi.  
160 Notate, non dovettero mai pomparla né tirarla, né dovettero mai chiedere: 
“Ora come usiamo quest’acqua?” Perché sapevano come usarla. Erano assetati. 
Sapevano cosa farne.  
161 E così è per un uomo o una donna, che, senza riguardo a quale credo o 
denominazione appartenga. Se è Assetato di Dio, non deve correre indietro al 
seminario, come ha fatto questo fratello anglicano, o fratello britannico, ieri 
sera, deve tornare e consultare come, secondo la Chiesa anglicana, come deve 
usare questo dono che lui ha ricevuto, di parlare in lingue, e come deve fare 
questo. Tanto per cominciare, lo butterebbero fuori. Capite? Era assetato, 
perciò Dio lo riempì. Ecco tutto quello che è. E’ l’aver sete, e quindi Egli 
riempie.  
162 Non devi avere nessun controllo, qualcuno che ti dice cosa fare con esso. Dio 
conduce ogni singolo nel modo in cui Egli vuole che tu agisca. Tu stesso, sei un 
individuo. Sei una parte di Dio. Nessuno può prendere il tuo posto. E non c’è 
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modo di dover andare da qualcuno, e dire ora, io dovrò “fare con questo”, o 
dovrò “fare con quello”. Nossignore. Dio lo usa nel modo in cui vuole. Quando 
sei assetato, sai che devi bere.  
163 E se sei assetato stamani, bevi da Essa, ecco tutto quel che devi fare. Dio 
aveva provveduto una via per la loro sete, ai figlioli assetati di essere 
liberamente parte di Lui Stesso. E Dio ha provveduto una via per ogni uomo e 
donna stamane, che è affamato e assetato. Forse ci sono persone sedute qui, che 
non sono mai state salvate. Ci sono persone sedute qui che sono sul punto 
d’essere salvate.  
164 Ci sono persone qui, sedute qui come membri di Chiesa, volete agire bene, 
ma state bevendo da un serbatoio. Essi non vi diranno mai queste Verità.  
165 La sola cosa, per venire, è prendere la Promessa di Dio e venire a quella 
Fonte, allora Egli spegnerà la sete. “Chi Beve da questa Fonte non avrà mai più 
sete”.  
166 Notate ora come Lui ha liberato i Suoi i quali hanno ricevuto quest’acqua, 
per Grazia, e non per un sistema o una cisterna d’istruzione. Egli conferma la 
Sua Parola, che è una risorsa che dà Vita. Quanti qua dentro sanno d’aver 
ricevuto Vita quando avete preso quella Parola e la Sua acqua, sapete proprio 
d’aver ricevuto Vita? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
167 Ebbene, prendiamo per esempio, solo un altro esempio o due, e poi 
concluderò tra un momento. Io devo avere quel bottone da qualche parte. Ma 
notate. Continuo a parlare, ma non intendo farlo. Guardate, prendiamo per 
esempio, un paio di persone.  
…179 Quindi la cisterna ha perso il suo sapore. E così fa ogni uomo che mai 
cade nella Potenza di Dio, con il Battesimo dello Spirito Santo, i sistemi 
denominazionali perdono il loro sapore. Non vuoi più di quelle rane ristagnanti, 
e le lucertole, e gli insetti, e così via. Tu bevi da una Fonte che è Fresca e Pura, la 
Parola di Dio, ogni ora fresca nella tua anima. Lo stesso come ora, quando la 
Parola è stata provata essere la Verità, assaggia e vedi se non è giusto.  
180 Sebbene la cisterna avesse servito il suo bene, servito bene il suo tempo; ma, 
vedete, la Fonte di Vita era lì, non più il pozzo di Giacobbe, per bere 
Spiritualmente. Quel che pensavano era che se bevevano da quel pozzo, ebbene, 
sarebbe andato tutto bene; ma ora la Fonte di Vita Stessa era seduta lì.  
181 Ora non abbiamo bisogno dei sistemi e delle organizzazioni che abbiamo 
avuto. Siamo al tempo della fine. E Dio ha Promesso, in questo tempo della fine, 
le cose che Lui avrebbe fatto. E lo vediamo adempiuto, per la Parola. Sentiamo 
l’uomo della potenza militare, alzarsi, e tremare, e dire, loro: “Qualcosa si 
prepara ad accadere”. Sentiamo lo Spirito Santo avvisarci che qualcosa si 
prepara ad accadere. Vediamo tutto messo in ordine. Quindi, lasciate quel 
sistema e venite alla Fonte. Sissignore.  
182 Servì al suo scopo, ma ora lei era faccia a faccia con la Fonte Stessa.  
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183 In Giovanni 7:37-38, Gesù disse negli ultimi giorni della festa del 
Tabernacolo (Egli cosa disse?): “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva”. Proprio 
tra un mucchio di teologi! “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva. Poiché le 
Scritture hanno detto, dal Suo essere più interiore scorreranno fiumi d’Acqua 
Viva”.  
184 C’è la Fonte Viva. Quella è la Fonte che le persone hanno abbandonato oggi. 
Per il credo, hanno abbandonato la Fonte d’Acqua Viva. Lasciatemi 
presentarveLo. Lui, per me… E sto chiudendo.  
185 Egli, per me, è quella Fonte che salvò la vita di Agar, e il bambino, quando 
stavano morendo nel deserto.  
186 Credo che Egli è quella Roccia, in Isaia 32, Egli è quella Roccia in una terra 
stanca. È il rifugio nel tempo della tempesta.  
187 Zaccaria 13, Egli è la Fonte che è aperta nella Casa di Davide, per il peccato. 
Credo Lui essere questo. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
188 Nei Salmi 36:9, Egli è la fonte della Vita di Davide. Egli è le Acque chete di 
Davide, e i verdi pascoli. È l’Acqua presso i rivi, per Davide.  
189 In Genesi 17, Egli è il petto che allatta di Abrahamo, El Shaddai. Ma 
quando la sua vita se n’era andata da lui, lui ancora…Dio disse.  
190 “Un uomo di cent’anni, come accadrà questa cosa? Sono vecchio, mia moglie 
è vecchia, come possono accadere queste cose?”  
191 Egli disse: “Io Sono El Shaddai”. Ora, El significa “il”, e Shaddai significa 
“petto”, e Shaddai è plurale, che significa “Io sono l’Iddio dal petto”.  
192 Come un bimbo che piagnucola e non sta bene, e la forza è andata via da lui, 
s’appoggia sul seno della madre e alimenta la sua forza di nuovo. Certo. Non 
solo… Quando si nutre, non piagnucola più. Al petto di sua madre, è soddisfatto 
mentre prende la sua forza.  
193 E qualsiasi uomo che prenderà la Promessa di Dio nel suo cuore, per cui, 
“La promessa è per voi, e per i vostri figliuoli, per coloro che sono lontani, per 
quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà”, e si poggerà proprio su questo e 
alimenterà la sua forza di nuovo. Figliolo piagnucolante, credilo! È per i 
credenti.  
.194 Per il poeta credente, posso pensare ai molti cantici che i poeti ci hanno 
procurato. Ce ne fu uno di loro che disse una volta, Egli… C’è una Fonte 
Ripiena di Sangue, Tratto dalle vene dell’Emmanuele, Quando i peccatori sono 
immersi sotto il flusso, Perdono tutta la loro macchia di colpa. Quel ladro 
morente si rallegrò di vedere Quella Fonte nel suo giorno; Là io posso, sebbene 
vile come lui, Lavar via tutti i miei peccati. E da quando per fede ho visto quel 
fiotto Le Tue ferite fluenti colmano, L’amore redentivo è stato il mio tema, E lo 
sarà finché morirò.  
195 Per me, Egli è l’Acqua della Parola della Separazione, che ti separa da ogni 
cosa che è contraria alla Sua Parola. Quella è la Fonte che credo Lui essere. 
Sissignore. Quella, Essa è l’Acqua che mi ha separato dalle cisterne fatte 
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dall’uomo, per la Fonte d’Acqua viva. Oh, amico, posso solo… Puoi andare 
avanti e avanti, con le cose che Lui è per noi! Egli è l’Alfa, l’Omega. Egli è 
l’Inizio, Egli è la Fine. Egli è Colui che era, che è, e che verrà. Egli è la Radice e 
il Rampollo di Davide. È la Stella del Mattino. Egli è il mio Tutto in tutto.  
196 E, fratello, sorella, se non hai avuto un… Se hai bevuto da questo piccolo 
serbatoio fatto dall’uomo, per tutta la tua vita, perché stamane non abbandoni 
quel serbatoio e non vieni a questa Fonte?  
…70 E poi l’acqua viene trasportata da una grondaia fatta dall’uomo attraverso 
un tubo di scarico fatto dall’uomo, fino a un serbatoio fatto dall’uomo. E poi 
quando essa giunge là, è sudicia, così sudicia che si deve mettere sopra un filtro 
di stoffa, o non si potrebbe berla. Ora, vedete, essa scende dal tetto, mediante 
una grondaia fatta dall’uomo, un tubo di scarico fatto dall’uomo, in un serbatoio 
fatto dall’uomo. E poi con un filtro fatto dall’uomo  sulla sua sommità, per 
assicurarsi che alcuni degli insetti e cose simili vengono trattenuti.  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.132 Ora in chiusura, potrei dire questo. Qualsiasi cosa diversa da Questa è 
cisterna rotta, e se state mettendo tutte le vostre speranze, tutto il vostro tempo, 
e tutto il resto, in una di quelle cisterne stagnate, alla fine lascerà uscire fuori 
quello che ci mettete dentro. Gesù disse che erano cisterne rotte. Dio disse: “Esse 
sono rotte e lasceranno uscire fuori qualsiasi cosa ci mettete dentro”. Non potete 
andare molto lontani con esse, perché coleranno. Poiché Egli è la sola via alla 
Verità, alla Vita, ed alla gioia Eterna, ed alla pace Eterna. Egli è l’Unico e la sola 
via verso Quella. Oh, my!  
133 L’inesauribile Fonte di Vita è Gesù Cristo. Perché? E Chi è Lui? La Parola, 
lo stesso; la Parola, la Vita, la Fonte, “lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Al vero 
credente, Essa è la sua gioia suprema, la sua Vita suprema. Ed il suo 
appagamento supremo è in Cristo. Nessun pompare, nessun tirare, nessun 
unirsi, nessun ottenere la libertà provvisoria; solo credere e riposare. Ecco 
quello che Egli è per il credente.  
134 Come il padre Abrahamo; lui non tirò mai, mai si crucciò, mai si turbò. Lui 
aveva la Parola. Era posto sul petto di El Shaddai. Quando Abrahamo ebbe 
cento anni, Dio gli apparve, e disse: “Io sono l’Onnipotente”. La parola ebraica è 
El Shaddai, che significa: “il Pettoruto”.  “E tu sei vecchio, e il tuo vigore è finito, 
ma tu poniti sul Mio seno e allatta il tuo vigore da questa Fonte”. Amen! Per che 
cosa si allattava? Per un nuovo corpo. Lui ebbe il figlio, da Sara. E, 
cinquant’anni dopo, ebbe sette figli da un’altra donna.  
135 Oh, El Shaddai! L’Antico Testamento mostra quel che Egli fece, il Nuovo 
Testamento ci dice quel che Egli farà. Amen! Nell’Antico Testamento…  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
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.35 Una cisterna è un posto, una cosa che è scavata nel terreno, che prende il 
posto di una sorgente. Dove le persone non hanno una sorgente, allora fanno una 
cisterna. In altre parole, una cisterna è un serbatoio fatto dall’uomo, oppure un 
pozzo fatto dall’uomo nel terreno, che l’uomo ha scoperto per attingere l’acqua, 
per usarla. Alcuni di loro la usano per acqua da lavare, ed alcuni la usano per 
acqua da bere, e diversi modi, forse. Tutta l’acqua a volte, che noi attingevamo, 
era in una cisterna. Avevamo un vecchio aggeggio che dovevamo girare, in giro, 
in giro, in giro, in giro, per tirare su l’acqua; c’erano sopra dei secchietti, per 
pompare l’acqua dalla cisterna.  
36 Ebbene, notiamo una cosa riguardo a una cisterna che è differente da una 
sorgente. Ora, una cisterna si svuoterà. La cisterna non può riempirsi da sé. 
Essa non è attendibile. Non potete fare affidamento su una cisterna. Essa deve 
fare affidamento e contare sulle piogge che cadono in estate o in inverno, 
qualsiasi cosa deve… Di solito in inverno quando vengono la neve e la pioggia, 
allora defluisce l’acqua nella cisterna. E se non ottiene quell’acqua, allora voi 
non avete nessun’acqua. Essa è tutta… si esaurisce. E non può riempirsi da sé di 
nuovo. La vecchia cisterna non può riempirsi da sè di nuovo. Viene riempita 
dalle piogge che cadono.  
37 E voglio che notiate un’altra cosa riguardo una cisterna. Di solito, trovate, o il 
modo in cui era nel nostro posto, che la cisterna… Di solito il fienile è circa due 
volte la grandezza della casa, e si fa scorrere l’acqua del granaio, nella cisterna. 
Ricordo quel vecchio pozzo cisterna là fuori, quando si aveva… quando i tubi di 
scolo del fienile vi affluivano pure dentro. Si riempie dal fienile. Così dunque 
l’acqua veniva portata dal tetto del fienile; dove, tutti gli animali che 
camminavano in giro per il cortile della stalla, e tutta la sporcizia del cortile 
della stalla, nei periodi secchi, si posava sulla sommità del fienile. E poi veniva 
l’acqua e buttava giù tutto ciò dal tetto, in un abbeveratoio che è fatto 
dall’uomo, poi in una grondaia fatta dall’uomo, poi in una cisterna fatta 
dall’uomo. E se non avete un pasticcio, non so cosa avete, quando avete una 
cisterna. Sissignore! È tutto fatto dall’uomo, ed è il più sudicio possibile.  
.38 Sapete, chiamavamo… Ci mettevamo un filtro di straccio. Avete mai saputo 
cos’era questo? Ci dovevamo mettere un filtro di straccio, per acchiappare tutti 
gli insetti e cose simili che venivano dalla sommità del fienile e da tutt’intorno al 
posto, e si riversavano da un posto all’altro, nella cisterna. E ci mettevamo un 
filtro di straccio, per acchiappare tutto lo strato di sporco e la roba che 
potevamo. Naturalmente, quello non acchiappava la vera sporcizia, acchiappava 
solo gli oggetti grossi che scendevano e vi cadevano dentro. L’insetto poteva 
fermarvisi, ma il succo dell’insetto passava con l’acqua. Così voi avevate un 
pasticcio quando avevate una vecchia cisterna sporca.  
39 Lasciate quell’acqua stare là, ed entro alcuni giorni diventa stagnata. 
Lasciate stare l’acqua in una cisterna, diviene stagnata. E diventa piena di rane, 
e lucertole e serpenti. E noi li chiamavamo “girini”,  piccolissimi… Non so se… 
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Essi non sono dei parassiti, … non so come li chiamereste. Ma una sorta di cosa 
piccola entra nell’acqua, che noi li chiamavamo girini. Sapete cosa sono. Quanti 
sanno ciò di cui sto parlando? Oh, ebbene, certo, tutti voi gente di campagna lo 
sapete. Diventa tutta piena di ristagno, e poi questi amanti di ristagno vengono 
con essa. Di fatto ciò viene, perché è stagnata. E poiché è stagnata, attira gli 
animali là a cui piacciono le cose stagnate.  
…73 Vedete, le denominazioni fanno pozze stagnanti dove l’uomo può vivere 
con donne, e quelle donne possono fare storie, e tagliarsi i capelli, e portare 
pantaloncini, e qualsiasi altra cosa, e chiamarsi Cristiani. Ma una Fonte 
Genuina, alleluia, della Potenza di Dio, non può stare là, perché Essa la spinge 
fuori. “Io sono la Fonte delle Acque Vive. Essi hanno lasciato Me, per scavarsi 
delle cisterne”.  
74 Ora, una Fonte d’Acqua Viva, scopriamo, che cos’è una Fonte d’Acqua Viva? 
Scopriamo ciò che è una cisterna, ora che cos’è una fonte d’acqua viva? È un 
Pozzo Artesiano. “Un Pozzo Artesiano, che cos’è, Fratello Branham?” È una 
Sorgente che viene sempre da sotto e butta fuori la sua acqua. Scorre 
continuamente. È in grado di mantenersi da sé. Sempre fresca e pura, un pozzo 
artesiano, una fonte d’acqua viva. Non è morta e stagnata. È viva, è 
costantemente variabile, facendo salire continuamente qualcosa di nuovo, 
continuando a muoversi, venendo dalle sue risorse. Tira le sue risorse dal suo 
fondo, il quale è nondimeno una fonte d’acque vive che irrora. Si depura da sé; è 
pulita, pura, acqua pulita. È in grado di mantenersi da sola; non si devono 
aspettare le Piogge per riempire il suo serbatoio. È sempre in Gorgogliamento, 
dà la sua Acqua Gratuita. Non dovete pompare, sollevare con l’argano, 
avvolgere, né unirvici. È semplicemente una Fonte d’Acque Vive.  
75 Sapete, prendete queste vecchie cisterne, dovete girare e girare e girare una 
manovella, e pompare e tutto il resto, per fare uscire un po’ di quell’acqua 
stagnata. Huh! Ma una Fonte d’Acqua Viva La dà fuori, gratuita, senza 
pompare, unirsi, né null’altro. Oh, sono lieto per quella Fonte! Sissignore!  
76 Non occorre nessun colino ad Essa, per togliere i parassiti. Perché, Essa viene 
da tanto in fondo giù, là dentro la Roccia, che là non ci sono parassiti. Essa non 
deve avere uno straccio scolastico appesa a Sé, proprio così, qualche sistema 
fatto dal mondo della sapienza denominazionale fatta dall’uomo; per dirvi, 
davanti ad un psichiatra, se siete in grado di predicare o meno. Non ha nessuno 
di quegli stracci sporchi appesa a Sé. Essa lo respingerebbe non appena glielo 
mettete là sopra. Non potete fare questo. Quella sorgente gorgoglia 
continuamente. Se ci metteste sopra uno di quegli stracci, lo butterebbe 
completamente fuori da una parte o dall’altra. Esso non ha alcun tempo per uno 
straccio denominazionale su di sé.  
77 Non gli occorre nessun filtro, nessun colino, nessun pompaggio, nessun 
spingere, né nient’altro. Sta semplicemente là, gorgogliando. Non deve contare 
sulle piogge locali per riempirsi. Piogge sono “risvegli”, dove quella Fonte… Ciò 
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è a quella Fonte di Vita. “Dov’è la Carcassa, si raduneranno le Aquile”. Non 
dovete pompare un Risveglio; non dovete pompare nulla. La sola cosa che 
dovete fare è solo venire alla Fonte. Essa è sempre piena di buona acqua fresca, 
ed in Essa non c’è fine. Essa continua a gorgogliare.  
78 Non dovete andare alla cisterna, e dire: “Beh, se piove e cola dal granaio, 
avremo qualcosa da bere”. Vedete? My, my! Questo no. Quel Pozzo Artesiano 
zampilla continuamente fuori buona Acqua Fredda. Voi potete contare su di 
esso. Non dovete dire: “Bene, passerò da questa vecchia cisterna. Una volta 
bevevamo da essa, ma è da molto che non ci piove dentro. Vi dico che può essere 
asciutta”.  
79 Ecco il modo in cui sono alcuni di questi sistemi fatti dall’uomo. Voi potete 
entrarci, se avete un qualcosa di grande che ha luogo, una grande cricca di 
qualcosa da vendere, o una specie di qualcosa che ha luogo, delle grandi feste e 
cose che hanno luogo, partite di truffa, e feste nel seminterrato, e tutto il resto, 
potreste trovare una casa piena. Ma quando si arriva fino al luogo in cui quella 
Fonte gorgoglia sempre, il popolo ottiene là un buon sorso freddo d’acqua. Voi 
potete contare su di Essa! Dite: “Essi non hanno avuto un Risveglio da dieci 
anni”.  Se vivete presso quella Fonte, Essa ha sempre un Risveglio che dura.  
80 Come disse il piccolo Gallese. Ovvero, una volta quando c’era in corso il 
Risveglio Gallese, ci furono alcuni dignitari dagli Stati. Alcuni di questi grandi 
Dottori in Teologia andarono in Galles, per scoprire dove e cosa fosse tutto 
questo. Così essi avevano i loro collari rivolti, e i loro cappelli a cilindro, e 
camminavano per la strada. Ed ecco passare, roteando il suo piccolo randello in 
mano, un piccolo poliziotto che fischiava: “Là alla Croce dove il mio Salvatore 
morì, laggiù per nettarmi dal peccato io piansi; là al mio cuore fu applicato il 
Sangue, gloria al Suo Nome”, camminando per la strada. Così dissero: “Costui 
sembra essere un uomo religioso. Andremo a chiedere a lui”.  E dissero: 
“Signore!”  Disse: “Sì, signore?” Egli disse: “Siamo qui dagli Stati Uniti. Siamo 
una delegazione. Siamo giunti qui per fare indagini sul cosiddetto Risveglio del 
Galles. Siamo Dottori in Teologia, e siamo qui per studiarlo”. Disse: “Vogliamo 
sapere dov’è il Risveglio, e dove viene tenuto”. Egli disse: “Signore, voi siete 
arrivati. Sono io il Risveglio del Galles”. Amen! “Il Risveglio del Galles è in me. 
Ecco dove si trova”.  
81 Ecco in che modo è quando vivete presso quella Fonte di Acque Vive. Essa è 
sempre viva, gorgogliando del continuo e del continuo, e del continuo e del 
continuo. Non c’è fine ad Essa. Non: “Andiamo a vedere se c’è dell’Acqua, se 
abbiamo avuto la Pioggia qui non molto tempo fa”, non si tratta di questo. Si 
tratta di quella Fonte d’Acqua viva. Come ho detto, Essa dona la Sua Acqua 
gratuitamente.  
82 Non dovete metterci stracci sopra di Essa, per scoprire; alcuni stracci 
scolastici, prima che possiate inviarlo fuori a Predicare, e vedere se lui 
pronuncia bene le sue parole, parla loro bene, se lui fa uso dei suoi nomi e 
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pronomi, e così via, e gli aggettivi. Molti di loro neanche sanno quello che sono, 
lui però vive alla Fonte proprio lo stesso, vedete, lo stesso.  
83 Essa non deve contare sulle Piogge Locali, per Riempirsi, né sui Risvegli 
Locali. Non deve farlo, poiché la sua Potenza e la sua purità è dentro se stessa. 
Ecco dov’è la Parola, la Sua Stessa Potenza! Quando un uomo può riceverLa nel 
suo cuore, Essa ha la Sua purità. Ha la Sua potenza. È proprio nella Parola 
Stessa, sgorga fuori la Vita.  
84 Quando Israele s’allontanava da Essa, si mettevano nei guai. Ogni volta che 
se Ne allontanavano, si mettevano nei guai. Lo stesso facciamo noi ora. Quando 
il Risveglio si allontana da Quella, allora non va bene. Scava da sé alcuni pozzi, 
e, o alcune cisterne stagnate, e ci và.  
85 Ma Egli veniva sempre in loro aiuto. I mormorii al Mar Rosso, poi quando 
essi mormorarono… Eppure, in tutto questo, Egli aveva Promesso, aveva fatto 
loro una Promessa. Egli avrebbe dovuto voltar loro le spalle proprio lì, nel modo 
in cui potremmo vederlo noi; ma Egli aveva Promesso loro di portarli là. Cosa 
fece Lui? A quei figli d’Israele, Egli provvide loro la Colonna di Fuoco e tutto il 
resto, per una Conferma, il loro Profeta. E li guidò là fuori verso il mare. E, ci 
sono sempre difficoltà contro di Essa. Ed ecco venire il faraone ed il suo esercito. 
E sapete cosa fece Dio? Egli aprì quella cisterna rossa e stagnata. Il Mar Morto è 
la cosa più morta al mondo. È davvero morto. È stagnato. Nulla che possa 
viverci dentro. Ed Egli lo aprì e li liberò, all’altra riva. Egli li portò dove non 
sarebbero stati vincolati ad una tale cosa simile.  
86 Nel deserto, riconobbero che non potevano contare sui serbatoi; essi erano 
asciutti. Scoprirono, che andavano da una pozza d’acqua ad un’altra. 
Quand’erano nel deserto, stavano morendo di fame, per un sorso d’acqua. Ed 
essi andavano da questo serbatoio quaggiù, uno stagno; si era asciugato. Si 
recavano in un altro luogo; si era asciugato. Non riuscivano a pensare che 
avrebbero mai avuto un sorso. E poi nel più improbabile luogo di tutto il 
deserto, trovarono l’acqua. Essa era in una Roccia. Era in una Roccia. Il più 
improbabile posto nel quale un uomo troverebbe dell’Acqua, sarebbe dentro 
una Roccia secca nel mezzo di un deserto. Ma, vedete, Dio compie cose simili. 
Nel più improbabile luogo, nel modo più insolito. Questo è ciò che abbiamo 
sempre avuto.  
87 Pensano che dovete avere i grossi denominazionali uniti, e farli venire tutti 
insieme ed avere un grandissimo girare intorno, e così via, ed ottenere migliaia 
per cooperare, e tutto in questo modo, per avere un Risveglio. A volte Dio 
prende l’ometto che non sa il suo alfabeto, e proprio in mezzo ad un gruppo di 
persone incolte che a malapena sanno distinguere la loro mano destra dalla 
sinistra, Egli può suscitare un risveglio che scuoterà il mondo. Lo fece nel tempo 
di Giovanni. Lo ha fatto nel tempo dei Profeti. Nessuno di loro, per quanto 
sappiamo, fu mai istruito, ma Dio poteva afferrarli e fare qualcosa con loro.  
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88 In questa Roccia vennero fuori le acque. Egli era la Roccia. Ed Egli comandò 
a questa Roccia, e dovette essere percossa. Ed Egli diede Acqua Abbondante, 
pura, fresca e pulita a tutti quelli che volevano bere. Egli salvò tutti quelli che 
volevano bere da Essa. Un parallelo perfetto con Giovanni 3:16. “Iddio ha tanto 
amato il mondo, ch’Egli ha dato il suo Unigenito Figliolo, chiunque crede su Lui 
non perisca, ma avrebbe Vita Eterna.” 
89 “ Dio percosse quella Roccia, al Calvario. Il nostro giudizio fu su di Lui, 
affinché da Lui potesse venire lo Spirito di Vita che avrebbe dato a voi ed a me Vita 
Eterna.” Quello Ne era un parallelo perfetto, lì in questo deserto.  
90 Essi non dovevano tirare, scavare, pompare, né nulla; solo partecipare 
liberamente alla Sua Via Provvista. Quando, essi non dovevano cavarla da uno 
stagno. Non dovevano tirarla su con un secchio. Non dovevano avere nessun 
argano con cui prenderla. Dovevano solo parteciparvi. Ed è tutto quello che c’è 
ora. Non dovete unirvi a niente. Non dovete scendere all’altare ed elaborare 
qualcosa, pomparla. Non dovete dire più volte e più volte una parola, finché 
arrivate ad una confusione di lingue. La sola cosa che dovete fare è solo 
partecipare liberamente a Lui, alla Via Provvista da Dio. Nessun pompare, 
nessun spingere, né nulla; solo prenderNe liberamente. Non dovete fare niente; 
solo parteciparVi. Cioè, solo crederLa. Ecco tutto ciò che si può dire a ciò. Essi 
non dovevano fare niente per questo. Non dovevano scavare per essa. Non 
dovevano scendere e piangere tutta la notte, per essa. Essi solo ne 
partecipavano; era stata colpita e pronta. Proprio così.  
…97 Vedete, la prima cosa che dovete fare è venire a quella Fonte. Dovete venire 
a quell’Acqua, rendervi conto che non c’è nulla che potete fare. È quello che Lui 
ha fatto per voi. Voi non dovete scavare; non dovete pompare fuori; non dovete 
smettere questo; non dovete smettere quello. La sola cosa che dovete fare è 
arrivarci e bere. Questo è tutto. Se avete sete; bevete!  
98 Ora, Egli era la Roccia. Dio Lo percosse per noi, ed emise abbondanza 
d’Acqua Pulita e Pura. Egli lo fa ancora, oggi, a tutti quelli che crederanno. 
Questa è la Sua Grazia, naturalmente, al Suo popolo, a noi.  
99 C’è qualcosa di simile là, come le persone di oggi, pronti a ricevere quello che 
possono ricevere, ma non vogliono dare in cambio nessun Servizio. Israele era 
pronto ora a bere dalla Roccia, ma non vollero dare a Dio il Suo Servizio che Gli 
era dovuto.  
100 Ed Egli ci dà sempre un Servizio. Sapete, non possiamo neanche respirare 
senza di Lui. Non possiamo respirare senza il Servizio di Dio. Ecco quanto non 
possiamo fare a meno di Lui. Eppure, questo quasi ci spezza in due se cerchiamo 
di fare, di dover fare qualcosa per Lui. Se Egli ci chiede di fare qualcosa, andare 
a vedere qualcuno, andare a Pregare per qualcuno, andare ad aiutare a 
qualcuno, a fare ciò quasi ci fa a pezzi. Ma non vogliamo fare niente per servire 
Lui.  
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101 La Sua protesta era: “Essi hanno abbandonato Me, la Parola; ed invece 
hanno accettato una cisterna rotta. Accettano… Hanno abbandonato Me, la Fonte 
di Vita, la Fonte d’Acqua di Vita; e desiderano e preferiscono bere da una cisterna 
stagnata”. Potreste immaginarlo?  
102 Potreste immaginare una persona ora, che, qui c’è un pozzo artesiano che 
butta fuori quella buona acqua calcarea, direttamente dal cuore delle rocce, 
laggiù negli strati di sabbia, e così via, proprio la più buona e fredda possibile; e 
che preferirebbe bere da una cisterna laggiù, che aveva ripulito la cima del 
granaio, e della rimessa, e di tutti gli edifici esterni intorno al luogo? E la mette 
dritto in quella cisterna là, dove l’infiltrazione dell’acqua vi scorre dritto dentro, 
dal granaio, dagli stabili e le stalle, ed ogni cosa che scorre dritto nella cisterna, e 
poi noi vogliamo acce… berremmo noi da quella piuttosto che arrivare fino a 
quel pozzo artesiano? Ci sarebbe qualcosa di mentalmente errata con la 
persona. Proprio così.  
103 E quando un uomo o una donna prenderanno una denominazione sulla loro 
posizione, quella permetterà i capelli a caschetto, portare pantaloncini, il 
belletto, tutta quest’altra specie di roba, e qualche piccolo genere di programma, 
e tutto questo fare baccano, e possono andare alle corsie di bowling, e tutte 
queste sciocchezze là fuori, e possono tollerarlo; e piace loro più di quanto piace 
l’antiquata Parola di Dio che abbatte e taglia, e dalle donne ne fa signore, e le 
prende e le fa vestire per bene ed agire bene, toglie da voi quelle sigarette e i 
tabacchi, e l’imprecare e maledire, e il mentire e rubare, e toglie da voi tutto il 
mondo, e vi dà Qualcosa che è una soddisfazione perfetta. Perché un uomo o una 
donna si dà ad una cosa simile per conforto? Come potete ottenere conforto da 
quello?  
104 Come potreste ottenere un sorso fresco da una cisterna stagnata? Perché 
una persona vorrebbe… Se una persona va in una cisterna stagnata per ottenere 
un sorso, quando c’è un pozzo artesiano aperto, voi direste: “C’è qualcosa che 
non va con la mente di quell’uomo”. E se una donna o un uomo va in un posto 
simile per trovare conforto, c’è qualcosa di Spirituale che non va con quella 
persona. Esse non vogliono la Parola. Ciò mostra che la loro natura è una rana, 
o un girino, o qualcos’altro, proprio così, qualcosa di quella natura a cui piace 
quella pozza stagnata, perché quel genere di cose non vivrà in una pozza 
d’Acqua fresca. Essi non possono farlo; è Acqua fresca. Essi non possono farlo.  
…113 Le persone di questi ultimi giorni hanno abbandonato Lui, la vera Parola, 
l’Acqua di Vita; e si sono scavati cisterne denominazionali; e di nuovo, hanno 
cavato, hanno scavato!  
114 Ed ora scopriamo, che hanno avuto cisterne rotte. E poi questa cisterna è 
colma di germi d’increduli, il gloriarsi degl’incre duli, programmi scolastici, e 
così via, i quali sono contrari alle promesse di Dio. Sono tipi scettici della Parola.  
115 Ora, queste cisterne che loro hanno, ha detto la Bibbia, erano: “rotte”.  La 
cisterna rotta è una cisterna che perde, e gocciola. Cosa fa essa? Gocciola in un 
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pozzo nero religioso chiamato il Concilio Mondiale delle Chiese. Ed è dove la 
cisterna rotta li sta conducendo, tutto questo perché hanno abbandonato Lui, ed 
hanno… la Fonte d’Acqua viva; ed hanno fatto queste cisterne.  
116 Scavano grandi sistemi di seminario di cultura, istruzione, e così via. Questa 
è il genere di cisterne che essi scavano oggi, che un uomo deve avere un D. F., o 
un D.L.L, o una Laurea d’Arte, o qualcos’altro, prima che egli possa mai andare 
a Predicare. Cisterne che sono state riempite di teologia fatta dall’uomo. Li 
portano in queste grandissime scuole di cultura, e là dentro iniettano in loro la 
loro teologia fatta dall’uomo, e li inviano fuori con quella. Che giorno in cui 
viviamo, cisterne fatte dall’uomo! Non è un disturbo la… Non fa meraviglia che 
la cosa è divenuta un fetore, oh, my, è perché le persone bevono da quella.  
117 E quando le persone vogliono gioire oggi, cosa fanno? Le persone invece 
d’accettare la gioia del Signore, si volgono al peccato, per gioire. Persone che 
vanno in chiesa e pretendono d’essere Servitori di Cristo, quando diventano 
realmente nervosi accenderanno una sigaretta. E quando vogliono divertirsi un 
po’, si mettono addosso i loro vestiti immorali ed escono a tagliare l’erba quando 
passano gli uomini, per farli fischiare loro. Fanno di tutto per essere popolari. 
Vogliono assomigliare alle stelle del cinema. Quella è la loro gioia. Quando, Gesù 
disse: “Io Sono la loro quantità sufficiente”. La ragione per cui si danno a questo, 
è perché non vogliono bere da quella Fonte. Essi L’hanno rifiutata. Non vogliono 
bere da Essa. Si uniscono a qualche sistema fatto dall’uomo, un certo genere di 
cisterna che è piena d’ogni genere di cose stagnate, che possono farsi in quel 
modo.  
118 Ieri, abbiamo fatto venire i figlioli al fiume. Credo sia stato Sabato mattina. 
Siamo scesi; Billy era stato nella barca a pescare. E noi ci siamo occupati dei 
figlioli, il mio nipotino, e gli altri, mia figlia,  e il mio figlioletto, e ci siamo recati 
al fiume, per portarli a fare un giretto in barca. Non si poteva neanche fare un 
giretto in barca sul fiume, a causa delle persone indecenti, sconce e abiette là 
fuori al fiume, mezze nude e che facevano scandalo. Si avvicinò una barca presso 
di noi, un gruppo di ragazzini dodicenni, quattordicenni, ognuno con una latta 
di birra in mano, ed una sigaretta. Questo lo chiamano “divertirsi”.  Oh, my! 
Quanto a lungo può durare questo mondo, con un sistema simile?  
119 Per liberarsi poi dai pensieri che quando muoiono andranno all’inferno, la 
cosa che fanno, è che vanno ad unirsi ad una di queste cisterne fatte dall’uomo. 
Quindi quello stesso genere di persone appartiene a quella cisterna. Non è altro 
che un mucchio di girini impuri e indecenti del mondo. E si associano a quello 
perché, come diceva la mia vecchia mamma: “Gli uccelli dello stesso piumaggio si 
riuniscono insieme”. Non vogliono venire alla Fonte ed essere Purificati da 
quella vita di peccato. Vogliono vivere là fuori. Eppure tenere una testimonianza 
che sono Cristiani. Perché? Si sono allontanati da Lui, la vera Fonte di gioia, 
Vita, la Vita Perfetta e la Soddisfazione. Ecco perché l’hanno fatto, perché 
vogliono unirsi. Essi hanno un genere di persone là che credono in quella roba. 
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120 Qui non molto tempo fa, il Fratello Fred ed io, ed il Fratello Tom, un gruppo 
di noi siamo entrati in una famosa chiesa Battista nella città di Tucson, per 
vedere se potevamo trovare un qualcosa di piccolo che ci avrebbe dato forse un 
piccolo sentimento fresco. Ed il Ministro disse qualcosa in merito al popolo in 
Egitto, che al tempo in cui uscirono si mangiavano aglio e così via, e volevano 
tornare a mangiare di nuovo quello. Disse: “Questo è qualcosa come le persone di 
oggi”. E, ciascun di noi, disse: “Amen!”  Non avevo mai visto un gruppo simile! 
Tutta la chiesa perse di vista il Predicatore e guardò indietro per vedere chi era 
che aveva detto “Amen”.  Quasi quasi li spaventò a morte. Non sapevano cosa 
fosse questo. Quando Davide disse: “Fate un lieto clamore al Signore. LodateLo 
al suono delle arpe! LodateLo col saltero! Che ogni cosa che ha fiato lodi il 
Signore. E voi lodate il Signore!” Dio Si rallegra nel Suo popolo. Coloro che 
hanno appreso, dicano: “Amen”,  quando ogni cosa è detta bene.  
121 Perché non vi volgete da questo sistema, le cisterne del mondo, al sistema 
Fedele di Dio, il quale è Gesù Cristo, il Pozzo Artesiano? Perché non ricorrete a 
Lui, dove Dio è la nostra abbondante provvista di gioia, la nostra abbondante 
provvista nelle lodi, la nostra abbondante provvista nell’appagamento? La 
calma dei miei nervi viene da Dio. Quando sono fatto a pezzi, trovo il mio 
appagamento in Cristo, non in una sigaretta, non nelle cose del mondo, non 
nell’associarmi a qualche credo; ma nel trovare Lui, la Parola promessa che Egli 
ha detto: “Se vado via, verrò di nuovo per ricevervi”. In questo io trovo la mia 
gioia. Egli è la mia Gioia.  
122 Essi dicono oggi, con l’unirsi a queste cose e col fare questo Concilio 
Mondiale delle Chiese, che faranno un luogo migliore in cui vivere. Secondo la 
mia onesta opinione, essi faranno un luogo migliore in cui peccare. Questo è 
proprio… Comunque, l’intera cosa è peccato; non per viverci, ma per morirci. 
Fa il suo luogo per peccarci, invece di viverci.  
123 Qualsiasi altra cosa, al di fuori di Cristo e della Sua Parola, è una cisterna 
rotta. Qualsiasi cosa che cerca di sostituirLa; qualsiasi cosa che cercate di fare 
per portarvi pace, qualsiasi cosa che cercate di fare per portarvi conforto, un 
qualsiasi genere di gioia che ricevete da qualsiasi altra cosa, come sostituto a 
Questa, è una cisterna rotta piena di sporcizia. Egli dà Appagamento Perfetto. 
124 Ricordo qui, due estati fa, uscii dalla porta di dietro. C’era un ragazzo 
dissoluto là fuori che mi disse, disse: “Sai, la ragione per cui stai sempre a parlare 
in quel modo delle donne, che portano quei pantaloncini e cose simili”, disse, “è 
perché tu sei un uomo anziano”. Disse: “Ecco perché lo fai”. Io dissi: “Senti un 
po’. Quanti anni hai?” Disse: “Ventisette”. 125 Dissi: “Quand’ero molti anni più 
giovane di te, Predicavo la stessa cosa”. Ho trovato una Fonte d’Appagamento. 
Egli è la mia Parte. Amen! Fintantoché Egli la provvede, quella è la beltà. È la 
mia… Quella è la mia arte, guardarLo, vedere la Sua mano operare e vedere 
quello che Egli fa. Non c’è nessun’altra fonte che io conosca! Oh, prezioso è il 
flusso Che m’imbianca come neve; Nessun’altra fonte io conosco Nient’altro che 
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il Sangue di Gesù. C’è una Fonte piena di Sangue, Tratta dalle vene 
dell’Emmanuele, Quando i peccatori s’immergono sotto il flusso, Perdono tutte 
le loro macchie di colpa.  
126 Vi dico, non conosco nessun’altra Fonte se non quella Fonte. Mi ha 
Purificato quand’ero immondo. Essa mi mantiene Purificato, perché voglio 
vivere proprio con Essa, bere quest’Acqua Fresca che colma la mia anima di 
gioia. Posso essere tanto giù di corda, e sentirmi che a stento io riesca ad andare 
da nessun… un altro giro, non riesco ad andare in nessun altro luogo; allora 
posso inginocchiarmi e porre il dito su una promessa, e dire: “Signore Iddio, Tu 
sei la mia forza. Tu sei il mio appagamento. Tu sei il mio tutto in tutto”. Posso 
cominciare a sentire Qualcosa gorgogliare dall’interno di me lì. Io ne vengo 
fuori.  
127 Dato che ho passato i cinquant’anni, la mattina mi svegliavo, sapete com’è, 
quando non si può affatto uscire un piede dal letto. My, non si può affatto farlo; 
e qualcuno alla porta che bussava, o Billy che mi diceva che c’era un’emergenza, 
un posto in cui dovevo andare. E pensavo: “Come posso farlo?” Cercavo di 
mettere un piede fuori. Penso: “Tu sei la Fonte riempita della mia forza. Amen! 
La mia forza ed il mio aiuto vengono dal Signore, Tu sei il mio pozzo artesiano! Tu 
sei la mia giovinezza! ‘Quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo 
nuove forze; salgono con le ali come un’Aquila; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano’. Signore Iddio, questo è il mio dovere, andare. 
Sono chiamato al posto di dovere”. E per prima cosa sapete, Qualcosa comincia a 
gorgogliare dentro di me.  
 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
.135 Perché qualcuno dovrebbe voler barattarLa con una palude? Vi piacerebbe 
barattare un Pozzo Artesiano con un’acqua di palude, piena d’insetti e 
contaminazioni d’ogni genere di teorie fatte dall’uomo, per cui Dio disse che: 
“Aggiungendone una alla Sua Parola, o togliendone una dalla Sua Parola, la sua 
parte sarebbe stata tolta dal Libro della Vita”?  
136 E quando Dio promise che Lui avrebbe Confermato questa Parola in ogni 
generazione, “Poiché la Promessa è per voi e per i vostri figlioli, e per coloro che 
sono lontani, per quanti il Signore nostro Dio ne Chiamerà”, perché pompereste 
su qualche pompa sistematica che è stata contaminata per anni, da qualche 
vecchia Manna? Forse la Manna andava bene, niente in contrario, nei giorni di 
Martin Lutero, nei giorni di questo e nei giorni di quello, e degli altri 
Riformatori, niente in contrario; ma quella è manna che cadde molto tempo fa.  
137 Se notiamo nella Bibbia, loro dovevano raccoglierla ogni giorno. Dovevano 
prendere la nuova. Dopo che diventava un po’ vecchia, imputridiva. Non può 
imputridire senza decomposizione. Deve avere batteri dentro, o qualcosa per 
farla imputridire. Sappiamo che è così.  
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138 E così sono i sistemi! Dopo che giace là da un grande Risveglio ad un altro, e 
si contamina e si riempie d’insetti, e come una cisterna piena di girini, come li 
chiamavamo una volta, piccoli vecchi insetti che si dimenano là dentro.  
139 Ed ecco cosa non va con l’esperienza di tante persone oggi. Sono proprio 
pieni di girini, che si dimenano da uno all’altro, e da uno all’altro, raccontando 
storie che non hanno affatto alcuna Verità in esse. Proprio così, che si dimenano 
da uno nell’altro. “Ero metodista; mi sono iscritto ai battisti. Ero cattolico; sono 
andato per essere questo. Sono andato per essere quello”. Sono proprio girini.  
140 Oh, dimenticatevi di tutto e venite alla Fonte (Amen!), il Pozzo Artesiano, la 
sempre vivente Presenza di Cristo! Io Lo credo essere l’inesauribile Fonte di 
Vita. Più prendete da Lui, più diventa fresca, e più diventa fredda, e meglio 
diventa, e più dolce è il sapore. Ora L’ho servito per trentatré anni, e ogni 
giorno diventa sempre più Dolce di quanto lo fosse il giorno prima. Non sono 
mai stato… Egli disse che non avreste avuto più sete se avessimo bevuto di 
quest’Acqua. Notate quanto è Essa grande. Oh!  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
58 E proprio allora parlai contro quel sistema denominazionale. E stasera credo 
ancora che è una fogna, che è un luogo in cui scorre la lordura. Non posso 
credere che Dio prenda mai nella Sua Chiesa una cosa simile, poiché prima che 
possa essere Chiamata Sua, deve essere Nata dallo Spirito di Dio e poi 
Purificata. Il Corpo Mistico di Gesù Cristo, in cui siamo Battezzati tramite il 
battesimo dello Spirito Santo.  
59 Sì, questo sistema di cisterna è certamente un perfetto esempio della 
denominazione. Un uomo saggio dovrebbe guardare, e non entrarci mai, poiché 
Dio ha dimostrato durante le epoche che Egli vi è contro e non ha mai operato 
con esso. Qualsiasi gruppo… In qualsiasi tempo un uomo veniva suscitato con 
un Messaggio, come Lutero, Wesley, o così via, e Smith, e Calvino, e altri; 
quando iniziarono l’organizzazione, Dio metteva la cosa sulla mensola e non la 
visitava mai più in un Risveglio.  
60 Date un’occhiata alla storia. Non c’è mai stato un tempo in cui Dio abbia mai 
preso una denominazione, prodotto un Risveglio da essa, in nessun posto. Poi, 
attraverso la storia e mediante la Bibbia, dimostra che è una cosa sporca al 
cospetto di Dio, perciò non voglio avere nulla a che farci. Ed ecco perché sono 
contrario. Io cerco di tirare fuori da essa le persone.  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
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è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
 

LA GRAZIA DATA AD ISRAELE MUTATA IN LEGGE 
Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

61 Siamo invitati, come in Israele, così è ora, a guardare Israele come esempio. 
Loro, fintantoché stavano con quella Fonte, erano a posto. Ma quando essi stessi 
cominciavano a scavare delle cisterne, i sistemi fatti dall’uomo, allora Dio li 
lasciava subito. Egli ci farà lo stesso. “Essi hanno abbandonato Lui, la Fonte 
d’Acqua viva”. Quella era la protesta che Dio aveva contro di loro. “Fare 
qualcosa per cui essi potevano dire: ‘Vedete quello che abbiamo fatto!’”  
62 Ora, quando nel tempo del viaggio di Mosè; quando Dio, per Grazia, aveva 
dato loro un Profeta, aveva dato loro una Colonna di Fuoco che andasse davanti 
a loro, L’aveva Confermata coi Segni e Miracoli. La Grazia aveva provveduto 
tutte queste cose. Eppure Israele voleva, vedeva la Legge. Rifiutarono la Grazia, 
per prendere la Legge. Questo è esattamente quello che le persone fanno oggi. 
Rifiutano la Parola, per prendere un sistema denominazionale, poiché in quello 
essi possono fare quello che vogliono e cavarsela con esso. In Cristo però non 
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potete fare questo! Voi dovete venire completamente puliti, allo scopo d’essere in 
Cristo.  
 

DEGRADO E DECADENZA PECCAMINOSA 
CONCETTO INTELLETUALE CONTRAPPOSTO ALLA 

MANIFESTAZIONE DELLO SPIRITO 
RIUNIONE IN INDIA, IN SUDAFRICA 

SANTIFICAZIONE CRESCENTE ATTRAVERSO LO SPIRITO SANT O 
Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

38 Scopriamo qui che Israele è accusato dal Profeta, quando Dio lo aveva 
ordinato e mandato, furono accusati di Due Peccati Maggiori. E vogliamo 
parlare su quelle due cose che avevano fatto. E, da ciò, vogliamo prosperare. 
Ora, si erano allontanati da Dio, la Fonte d’Acqua Viva, e si erano scavati delle 
cisterne. Si erano allontanati dalla Cosa che Dio aveva dato loro, e si erano 
scavati qualcosa che avevano fatto da sé. E queste cisterne, notate, che esso 
aveva, erano rotte e perdevano. 
39 Ora, una cisterna rotta non può trattenere l’acqua. Colerà fuori. Sono 
cresciuto in una fattoria, e so cosa significa una vecchia cisterna, e la difficoltà 
che abbiamo con essa.  
40 E questa cisterna che perde è un quadro bellissimo, penso, di questo giorno, 
in cui (il nostro) tutto quello che abbiamo cercato di fare, per riunire gli uomini, 
riunire le persone, riunire le chiese, è accaduto sempre nel regno degli sforzi 
intellettuali.  Abbiamo cercato di far diventare battisti tutti i metodisti, e 
viceversa, e le diverse denominazioni. E, per cominciare, quello non era il 
Programma di Dio.  
…64 Parlando a un fratello, uno degli sponsor sulla mia riunione in India, là a 
Bombay, giù in Sudafrica e in diversi luoghi, dove i missionari Lo avevano 
insegnato come una parola o come un concetto intellettuale. Ma un giorno nella 
riunione, quando lo Spirito Santo Stesso Scese, e salvò trentamila indigeni della 
coperta ad una chiamata all’Altare, e proprio sullo stesso suolo dove si 
trovavano. Donne che si trovavano là, che erano nude quasi come lo erano 
quando erano venute al mondo, e nello stesso minuto in cui alzarono le mani per 
ricevere Cristo…  
65 E lo Spirito Santo scese sul posto e guarì venticinquemila persone in una 
volta, dalle sedie a rotelle, barelle e lettighe. Il sindaco della città, il giorno 
seguente, mi fece vedere questi camion carichi che scendevano per la strada.  
66 Quelle donne che si trovavano là, nude, non sapendo d’essere nude. Ma non 
appena lo Spirito Santo le colpì, congiunsero le braccia per allontanarsi dalla 
presenza dei loro uomini.  
67 E mi chiedo come noi in America ci chiamiamo nazione cristiana, e nella 
Presenza di Dio; e ogni anno noi, le nostre donne, se ne tolgono di più. E 
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dovreste essere più vestite. E più di Cristo voi aggiungete, più sarete consapevoli 
delle vostre condizioni. A volte vedo il modo in cui agisce la gente per strada, mi 
chiedo se è proprio mentalmente sana. Sembra come se non si rendano conto che 
quando lo fanno, quel che fanno, si rendono un’esca per il diavolo, e per 
mandare anime all’inferno. Proprio così. Ma il mondo è in una corruzione come 
lo fu nei giorni di Geremia.  
 

CISTERNE ROTTE – SUNTO – GEREMIA 2:1-13 
DUE PECCATI MAGGIORI 

ALLONTANATI DA DIO FONTE D’ACQUA VIVA 
SI SONO SCAVATE CISTERNE ROTTE 

CIRCOSTANZA RIPETUTASI AI NOSTRI GIORNI 
IMITAZIONI DENOMINAZIONALI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE DALLA PAROLA 
VIVERE PER ESSA 

ANELLO PIU’ DEBOLE 
DIO E’ LA PAROLA-SPIRITO 
DIMOSTRARE LA PAROLA 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
38 Scopriamo qui che Israele è accusato dal Profeta, quando Dio lo aveva 
ordinato e mandato, furono accusati di Due Peccati Maggiori. E vogliamo 
parlare su quelle due cose che avevano fatto. E, da ciò, vogliamo prosperare. 
Ora, si erano allontanati da Dio, la Fonte d’Acqua Viva, e si erano scavati delle 
cisterne. Si erano allontanati dalla Cosa che Dio aveva dato loro, e si erano 
scavati qualcosa che avevano fatto da sé. E queste cisterne, notate, che esso 
aveva, erano rotte e perdevano. 
39 Ora, una cisterna rotta non può trattenere l’acqua. Colerà fuori. Sono 
cresciuto in una fattoria, e so cosa significa una vecchia cisterna, e la difficoltà 
che abbiamo con essa.  
40 E questa cisterna che perde è un quadro bellissimo, penso, di questo giorno, 
in cui (il nostro) tutto quello che abbiamo cercato di fare, per riunire gli uomini, 
riunire le persone, riunire le chiese, è accaduto sempre nel regno degli sforzi 
intellettuali.  Abbiamo cercato di far diventare battisti tutti i metodisti, e 
viceversa, e le diverse denominazioni. E, per cominciare, quello non era il 
Programma di Dio.  
…51 Ora notate che Lo avevano lasciato, la Fonte delle Acque Vive, e si erano 
scavati cisterne.  
52 Ora ci può essere qualcuno qui che non abbia capito cosa sia una cisterna. 
Una cisterna è un serbatoio fatto dall’uomo che cerca di prendere il posto di una 
fonte. È qualcosa che qualcuno ha scavato. E quanti sanno che cos’è una 
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cisterna? Bene. Benissimo, c’è molta gente di campagna qui stamane. Così essi… 
Ricordo la vecchia cisterna a casa, come sembrava, e avevo sempre paura di 
bere da quella cosa. Era un serbatoio fatto dall’uomo. E non vi si può mai fare 
affidamento. Non potete fare affidamento su una cisterna.  
53 Ora qualsiasi cosa l’uomo faccia solitamente non è molto buona. Ma come il 
Signore ha posizionato il tempo nel suo Ciclo, e la rotazione della terra; ogni 
anno, ogni volta che passa, ogni giorno, ogni ora, e il calar del sole, e mai fallisce. 
Ma gli stessi migliori orologi che possiamo avere, mancheranno molti minuti nel 
tempo di un mese, senza dubbio. Ma, vedete, ogni cosa che Dio fa è Perfetta, e 
quello che l’uomo fa è imperfetto. Così perché accettare quello che l’uomo fa, 
quando potete avere il Perfetto?  
54 Ho sempre detto questo di noi Pentecostali. Vedete, noi lo sappiamo, e non 
siamo certo fuori dall’Ordine, di Dio, non lo crediamo; ma sappiamo anche che 
fra noi abbiamo persone che cercano d’imitare l’altra persona. Questo è proprio 
umano. Cercheranno di farlo. Lo hanno fatto nella Bibbia: “Uno: ‘Io sono di 
Paolo’, ‘Io sono di Sila’”, e così via. Ma, loro, loro hanno cercato d’imitare 
quello che qualcun altro ha fatto o sta facendo.  
55 Ma perché accettereste una falsa imitazione, quando i Cieli sono Pieni della 
Cosa Genuina, quando “la Promessa è per voi e per i vostri figli”? Perché 
accetteremmo qualcosa che fosse diversa? Perché prenderemmo un credo o un 
dogma, quando la Bibbia è la non adulterata Parola di Dio? Perché 
cercheremmo di aggiungere o togliere, quando il Signore Gesù disse in 
Apocalisse 22:18: “Chiunque toglierà una Parola da Essa, o aggiungerà una 
parola ad Essa, la sua parte sarà tolta dal Libro della Vita”?  
56 Quando all’inizio Dio mise la razza umana sulla terra, Egli disse loro di 
vivere mediante la Sua Parola. Ora la Parola di Dio è come una catena, voi state 
passando attraverso l’inferno con Essa; e la sua catena è tanto forte solo quanto 
il suo anello più debole, e Dio vuole che manteniamo ogni Parola d’Essa. Ora 
quello fu l’inizio della Bibbia; il solo infrangere una Parola, fece precipitare la 
razza umana nel buio della morte.  
57 Gesù venne nel mezzo della Bibbia, e disse che: “L’uomo non vivrà di pane 
solamente, ma d’ogni Parola”. Non solo parte delle Parole, o il novantanove per 
cento; ma ogni Parola, proprio com’era con Eva e Adamo.  
58 E alla fine della Bibbia, Apocalisse 22:18, Lui disse che: “Chiunque toglierà 
una Parola da Questa, o aggiungerà una parola ad Essa!”   
59 Quindi perché abbiamo bisogno di immettere Qui dentro le idee delle cose di 
qualcuno, quando questa è la Propria Idea di Dio in merito a ciò? Vogliamo 
prendere quel che Lui ha detto. Ed è altresì scritto: “Che ogni Parola d’uomo sia 
menzogna, e la Mia sia la Verità”.  
60 Ecco cosa non andava con questo Profeta. Nei giorni di Geremia, lui era un 
Profeta, aveva la Parola del Signore. E questa persona cercava di introdurre 
qualcosa ad Essa, ora non vi può essere fatto affidamento. E ora sto 
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paragonando questi serbatoi a questi sistemi che abbiamo cercato di prendere, e 
di prendere il posto dell’originale Parola di Dio.  
61 Poiché, niente può prendere il Suo posto. Essa è Dio. “Nel principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne 
ed è dimorata fra noi”. Ed Ebrei 13:8, ha detto: “Egli è lo stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno”. Come possiamo cancellare da Questa? Essa deve essere la Verità. Lui 
rimane lo Stesso. Egli è lo Stesso in ogni Principio.  
62 Ecco la ragione per la quale Lo gradite, voi battisti e metodisti, e cattolici e 
presbiteriani, e così via, gradite quella Presenza. Da qualche parte, in voi, avete 
accettato Dio. Forse a volte in un modo intellettuale, forse avete anche sentito la 
Potenza di Dio, e siete un Servitore di Dio; ma quando potete realmente entrare 
in Dio, e riconoscere il vostro posto in Lui, come figlio o figlia di Dio, ecco quel 
che vi fa venire quel gran fremito, che Dio intendeva farvi avere.  
63 Ora notiamo in San Marco, al 16° Capitolo, Gesù non disse: “Andate in tutto 
il mondo, e Insegnate”. Disse: “Andate a Predicare il Vangelo”. Predicare il 
Vangelo, è, dimostrare la Potenza dello Spirito Santo! “Andate in tutto il mondo, 
e dimostrate la Potenza dello Spirito Santo”.  
…135 Perché qualcuno dovrebbe voler barattarLa con una palude? Vi 
piacerebbe barattare un Pozzo Artesiano con un’acqua di palude, piena d’insetti 
e contaminazioni d’ogni genere di teorie fatte dall’uomo, per cui Dio disse che: 
“Aggiungendone una alla Sua Parola, o togliendone una dalla Sua Parola, la sua 
parte sarebbe stata tolta dal Libro della Vita”?  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
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65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
 

UNICO PUNTO D’INCONTRO DOVE DIO HA MESSO IL SUO NOM E 
E’ GESU’ CRISTO – LA PAROLA 

IL SANGUE VERSATO – PUNTO DI COMUNIONE REDENTIVA 
PROGRAMMA PREORDINATO DI DIO SIN DAL PRINCIPIO 
CONCETTO INTELLETUALE CONTRAPPOSTO ALLA VIA 

REDENTIVA DELLA PAROLA-SANGUE 
ZONA DI SICUREZZA IN CRISTO 

PROFEZIA SULL’ALASKA E SULLA CALIFORNIA 
GEREMIA PROFETA DEL PIANTO 

SI RACCOGLIE CIO’ CHE SI SEMINA 
SI RACCOGLIE CIO’ CHE SI SEMINA – PECCATO DELLE NAZ IONI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE DALLA PAROLA 
VIVERE PER ESSA 

ANELLO PIU’ DEBOLE 
Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

41 Dio ha un solo Punto d’Incontro. Egli disse là nel Libro dell’Esodo, che: “Io 
ho scelto il luogo per mettere il Mio Nome, e quello è il solo luogo in cui incontrerò 
il popolo”. Ed Egli aveva scelto un Luogo per mettere il Suo Nome. E dove Egli 
mise il Suo Nome, lì è dove incontrò Israele. Egli ha un Luogo in cui incontra la 
Sua Chiesa oggi, ed Egli ha scelto quel Nome, e quel Nome è Gesù Cristo. E lì è 
dove Egli Incontra il Vero Credente, quando lui è in Gesù Cristo. Ecco dove Dio 
ha scelto di mettere il Suo Nome. Voi dite: “Il Nome di Dio?”   
42 Egli disse: “Sono venuto nel Nome del Padre Mio”. Così ecco dove Dio ha 
messo il Suo Nome, è stato in Cristo. E in Cristo è dove possiamo Incontrarci 
tutti sotto il Sangue Versato, e lì abbiamo Vera, Autentica Comunione.  
43 Dio ha fatto il Suo Programma all’Inizio, nel Giardino di Eden, il Luogo in 
cui Lui avrebbe incontrato l’uomo, e quello non era sulle comprensioni 
intellettuali; se lo fosse stato, Eva era esattamente in linea con il Suo 
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programma. Ma sappiamo che il suo accettare il concetto intellettuale di satana, 
“Sicuramente, Dio non lo farà”, ma Dio disse che l’avrebbe fatto! E così allora 
Egli scelse il luogo di Redenzione, ed era mediante il Sangue, e non mediante il 
concetto intellettuale.  
44 Così stiamo solo battendo l’aria, ma è solo la natura umana che la gente 
cercherà di farlo. Se avessimo tempo, potremmo suddividerlo in molti pezzi, ma 
non voglio quel bottone. Cercheremo dunque di renderlo il più semplice 
possibile “cisterne che perdono”. E troviamo che è assolutamente accaduto di 
nuovo, è un vero quadro della nostra Epoca in cui viviamo, di tutto il nostro 
sforzo.  
45 E senza disprezzo per ogni sforzo che qualsiasi Servitore di Dio, che nomina 
persino il Nome di Gesù Cristo. Egli dovrebbe essere onorato per il solo 
nominare il Suo Nome in riverenza e rispetto. E i grandi sistemi evangelici che 
hanno attraversato la terra, e così via, in questi ultimi giorni, penso, ancora non 
saremo mai in grado di portare le persone in un solo cuore fino a che non li 
porteremo sotto il Sangue di Gesù Cristo. Ecco l’unico Luogo in cui saremo mai 
al Sicuro.  
46 Qualcuno mi chiamò non molto tempo fa, da lassù nell’Est, e disse: “Fratello 
Branham, ho sentito che ti sei trasferito in Arizona, e hai costruito un posto lì dove 
c’è sicurezza”. E voi sapete come il Messaggio è venuto, e il Signore mi ha detto 
cosa sarebbe accaduto in Alaska, e come sarebbe accaduto lungo tutta la 
California, ed è accaduto proprio in quel modo. Hanno detto: “Ora se questo sta 
barcollando, e tutto il resto, dov’è la zona di sicurezza?”  
47 Dissi: “C’è un’unica zona di sicurezza di cui io sappia. Quella è in Cristo. 
Poiché coloro che sono in Cristo,…” È la sola che io conosca.  
48 Ora Geremia fu anche chiamato “il Profeta del Pianto”. E poiché, credo, ciò 
che fece piangere, piuttosto, questo Profeta, fu perché lui essendo un Profeta (e 
la Parola del Signore viene a tali) e vedendo il popolo camminare secondo le loro 
tradizioni, e pensavano d’essere a posto, e non c’era affatto modo di cambiarli.  
49 Poiché, stavano andando dritto in esilio, perché sappiamo che si raccoglie ciò 
che si semina, senza riguardo di chi siete, quello che siete. E noi come nazione 
abbiamo raccolto… o seminato, piuttosto, e dobbiamo raccogliere. Domani 
parlerò, se il Signore vuole, di pomeriggio, su Dolori di Parto; e io là lo tratterò 
così, che non possiamo cavarcela con niente. Dobbiamo raccogliere quello che 
seminiamo.  
50 E se Dio lasciasse che ce la cavassimo con la nostra perversione della 
cristianità di oggi, e pervertendo le persone in queste cose che sono la cosiddetta 
Cristianità, come il Fratello Moore ha detto una volta: “Egli sarebbe moralmente 
obbligato a risorgere Sodoma e Gomorra, e a scusarSi per averle arse col fuoco”. 
Proprio così, perché Dio è ancora Giusto. E dove si ha ingiustizia; si addice alla 
Sua Santità e alla Sua Parola di far sì che Egli faccia raccogliere alle persone 
quello che seminano, e noi dovremo fare questo.  
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…194 Per il poeta credente, posso pensare ai molti cantici che i poeti ci hanno 
procurato. Ce ne fu uno di loro che disse una volta, Egli… C’è una Fonte 
Ripiena di Sangue, Tratto dalle vene dell’Emmanuele, Quando i peccatori sono 
immersi sotto il flusso, Perdono tutta la loro macchia di colpa. Quel ladro 
morente si rallegrò di vedere Quella Fonte nel suo giorno; Là io posso, sebbene 
vile come lui, Lavar via tutti i miei peccati. E da quando per fede ho visto quel 
fiotto Le Tue ferite fluenti colmano, L’amore redentivo è stato il mio tema, E lo 
sarà finché morirò.  
195 Per me, Egli è l’Acqua della Parola della Separazione, che ti separa da ogni 
cosa che è contraria alla Sua Parola. Quella è la Fonte che credo Lui essere. 
Sissignore. Quella, Essa è l’Acqua che mi ha separato dalle cisterne fatte 
dall’uomo, per la Fonte d’Acqua viva. Oh, amico, posso solo… Puoi andare 
avanti e avanti, con le cose che Lui è per noi! Egli è l’Alfa, l’Omega. Egli è 
l’Inizio, Egli è la Fine. Egli è Colui che era, che è, e che verrà. Egli è la Radice e 
il Rampollo di Davide. È la Stella del Mattino. Egli è il mio Tutto in tutto.  
196 E, fratello, sorella, se non hai avuto un… Se hai bevuto da questo piccolo 
serbatoio fatto dall’uomo, per tutta la tua vita, perché stamane non abbandoni 
quel serbatoio e non vieni a questa Fonte?  

 
Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
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allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
 

IL MESSAGGIO PER OGNI EPOCA 
STORIA DELLE EPOCHE 

DIO NON ORGANIZZA-DENOMINAZIONA 
COME NASCE LA DENOMINAZIONE-ORGANIZZAZIONE 

CHIAMATA FUORI DAI SISTEMI 
MANNA PASSATA E MANNA ATTUALE – MESSAGGIO DELL’ORA 
DIO NON PUO’ MANDARE RISVEGLIO NELLA DENOMINAZIONE 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
72 E chiunque sa, nella storia della Chiesa, quando Dio manda qualcosa, un 
Messaggio, ed esso diventa fresco da Dio, poi dopo che la vita di quel fondatore 
(o qualunque cosa possa essere, chiamatelo Riformatore, o qualunque cosa 
vogliate dire in merito), dopo la sua morte, poi si sviluppa un sistema e se ne fa 
un’organizzazione. E appena se ne fa un’organizzazione da ciò, proprio là 
muore. Non sorge mai più. E’ accaduto ogni volta, indietro, esattamente 
indietro.  
73 Con rispetto a questo prete cattolico seduto qui; quando Dio organizzò la 
Chiesa… ovvero, non organizzarla, Dio non ha organizzato mai una Chiesa. Lui 
non è in quel genere d’affari. Lui è nella nascita, non l’organizzazione, così 
quando Dio avviò la Chiesa nel Giorno dalla Pentecoste. E poi alla fine a Nicea, 
Roma, essi la organizzarono, e lì è dove perse la sua Potenza.  
74 Poi giungiamo alla Riforma Luterana,  e fu una grande cosa. La Parola di Dio 
fu data, “Il Giusto vivrà per Fede”. E quando loro fecero, invece di raccogliersi, 
tutti assieme, tutti loro assieme e camminare avanti, fecero una Chiesa luterana, 
separandosi da questo gruppo, e allora morì.  
75 Poi Dio suscitò John Wesley, con la Santificazione, il Messaggio della Seconda 
opera della Grazia, e fu una cosa meravigliosa. Ma dopo Wesley e Asbury, 
l’organizzarono, esso morì.  
76 Poi vennero i Pentecostali con la Restaurazione dei Doni. Stavano facendo 
bene, cosa accadde? L’organizzarono e morì. Proprio esatto.  
77 Ora nel mezzo di tutto questo, Dio sta ancora Chiamando Fuori un rimanente 
da ognuna di quelle generazioni. … 
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Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
.135 Perché qualcuno dovrebbe voler barattarLa con una palude? Vi piacerebbe 
barattare un Pozzo Artesiano con un’acqua di palude, piena d’insetti e 
contaminazioni d’ogni genere di teorie fatte dall’uomo, per cui Dio disse che: 
“Aggiungendone una alla Sua Parola, o togliendone una dalla Sua Parola, la sua 
parte sarebbe stata tolta dal Libro della Vita”?  
136 E quando Dio promise che Lui avrebbe Confermato questa Parola in ogni 
generazione, “Poiché la Promessa è per voi e per i vostri figlioli, e per coloro che 
sono lontani, per quanti il Signore nostro Dio ne Chiamerà”, perché pompereste 
su qualche pompa sistematica che è stata contaminata per anni, da qualche 
vecchia Manna? Forse la Manna andava bene, niente in contrario, nei giorni di 
Martin Lutero, nei giorni di questo e nei giorni di quello, e degli altri 
Riformatori, niente in contrario; ma quella è manna che cadde molto tempo fa.  
137 Se notiamo nella Bibbia, loro dovevano raccoglierla ogni giorno. Dovevano 
prendere la nuova. Dopo che diventava un po’ vecchia, imputridiva. Non può 
imputridire senza decomposizione. Deve avere batteri dentro, o qualcosa per 
farla imputridire. Sappiamo che è così.  
138 E così sono i sistemi! Dopo che giace là da un grande Risveglio ad un altro, e 
si contamina e si riempie d’insetti, e come una cisterna piena di girini, come li 
chiamavamo una volta, piccoli vecchi insetti che si dimenano là dentro.  
139 Ed ecco cosa non va con l’esperienza di tante persone oggi. Sono proprio 
pieni di girini, che si dimenano da uno all’altro, e da uno all’altro, raccontando 
storie che non hanno affatto alcuna Verità in esse. Proprio così, che si dimenano 
da uno nell’altro. “Ero metodista; mi sono iscritto ai battisti. Ero cattolico; sono 
andato per essere questo. Sono andato per essere quello”. Sono proprio girini.  
140 Oh, dimenticatevi di tutto e venite alla Fonte (Amen!), il Pozzo Artesiano, la 
sempre vivente Presenza di Cristo! Io Lo credo essere l’inesauribile Fonte di 
Vita. Più prendete da Lui, più diventa fresca, e più diventa fredda, e meglio 
diventa, e più dolce è il sapore. Ora L’ho servito per trentatré anni, e ogni 
giorno diventa sempre più Dolce di quanto lo fosse il giorno prima. Non sono 
mai stato… Egli disse che non avreste avuto più sete se avessimo bevuto di 
quest’Acqua. Notate quanto è Essa grande. Oh!  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
58 E proprio allora parlai contro quel sistema denominazionale. E stasera credo 
ancora che è una fogna, che è un luogo in cui scorre la lordura. Non posso 
credere che Dio prenda mai nella Sua Chiesa una cosa simile, poiché prima che 
possa essere Chiamata Sua, deve essere Nata dallo Spirito di Dio e poi 
Purificata. Il Corpo Mistico di Gesù Cristo, in cui siamo Battezzati tramite il 
battesimo dello Spirito Santo.  
59 Sì, questo sistema di cisterna è certamente un perfetto esempio della 
denominazione. Un uomo saggio dovrebbe guardare, e non entrarci mai, poiché 
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Dio ha dimostrato durante le epoche che Egli vi è contro e non ha mai operato 
con esso. Qualsiasi gruppo… In qualsiasi tempo un uomo veniva suscitato con 
un Messaggio, come Lutero, Wesley, o così via, e Smith, e Calvino, e altri; 
quando iniziarono l’organizzazione, Dio metteva la cosa sulla mensola e non la 
visitava mai più in un Risveglio.  
60 Date un’occhiata alla storia. Non c’è mai stato un tempo in cui Dio abbia mai 
preso una denominazione, prodotto un Risveglio da essa, in nessun posto. Poi, 
attraverso la storia e mediante la Bibbia, dimostra che è una cosa sporca al 
cospetto di Dio, perciò non voglio avere nulla a che farci. Ed ecco perché sono 
contrario. Io cerco di tirare fuori da essa le persone.  
 

LA NUOVA NASCITA 
PRIMA DELLA NASCITA LA MORTE 

LA NASCITA, UN PASTICCIO, CONFUSIONE 
VITA NUOVA VEDUTA 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
78 La faccenda è, che deve essere una Comunione e non una comunione di 
qualche credo. Ma comunione in Cristo, mediante la Potenza della Sua 
Risurrezione, che è la cosa che porta Vita. Porta nascita.  
79 E prima che la Nascita possa venire, ci rendiamo conto che deve esserci la 
Morte prima della Nascita. Ed una Nascita è una, Confusione, non importa che 
genere di nascita è. Se avviene in un porcile, o ovunque sia, è una Confusione. E 
così è la Nuova Nascita, vi fa fare cose che solitamente non avreste pensato di 
fare. Ma quando siete pronti a morire a voi stessi, allora siete Nati di Nuovo, una 
Nuova Creatura in Cristo Gesù, allora le cose si aprono e la vita diventa una 
nuova veduta per voi, perché avete accettato la Persona di Gesù Cristo, e non 
qualche teoria né qualche credo.  
 

LA PAROLA SCRITTA DEVE ESSERE VIVIFICATA 
OCCORRE UN ESPERIENZA PERSONALE 

IL GRANO VIVIFICATO 
RISVEGLIO PAROLA CONTRAPPOSTO A QUELLO INTELLETUALE  

OGGI – ATTI 2 
LO SPIRITO SANTO CONDIZIONA L’ATMOSFERA 

LA NECESSITA’ DEL BATTESIMO 
L’IMPORTANZA DI PORTARE LA FAMIGLIA AL CULTO 

DIO INTERPRETA LA SUA PAROLA 
DIO DIMOSTRA LA PAROLA 

IL PROFETA DIMOSTRA LA PAROLA 
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Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
80 Ovvero, anche per la Parola Scritta, Essa deve essere Vivificata dallo Spirito 
Santo. Non importa quanta teologia abbiate, essa giace lì morta. Potrei avere 
una manciata di frumento; fino a che esso non arriva al Processo in cui può 
essere Vivificato, il Frumento non Vivrà mai. E potete avere una laurea di 
dottore, di F., di L.L, qualunque cosa vogliate; ma fino a che lo Spirito Santo 
non viene su ciò e non lo Ravviva per voi, come un’Esperienza Personale con 
Dio, allora il Frumento non è utile. Il vostro apprendere è invano.  
81 Come quest’inglese disse l’altra sera qui, ne fui così stupito. Tutta la cultura 
che aveva, come Paolo, dovette dimenticare tutto quello che sapeva, allo scopo di 
trovare Cristo, fare cose che pensava non avrebbe fatto.  
82 Ma quello è il modo in cui Dio opera, Egli ci umilia nel nostro sistema 
istruttivo. Non che io cerchi di sostenere l’ignoranza, ma cerco di esporvi la 
differenza. L’istruzione non porta mai Vita. Occorre lo Spirito di Dio per 
portare Vita, e quella Vita non deve proprio venire fuori dal risveglio 
intellettuale. Deve venire fuori dalla Bibbia, il Risveglio della Parola, e quella 
Parola è la stessa Ieri, Oggi, e in Eterno. E quando Essa scende Oggi, e Vivifica, 
si ottengono gli stessi risultati di Atti 2. Esattamente. Si ottengono sempre, e sarà 
sempre così, perché è lo Spirito di Dio che condiziona l’Atmosfera.  
83 Ci vuole l’atmosfera per fare le cose. Ecco perché a voi uomini viene sempre 
insegnato: “Portate qui i vostri figli”. Bene, certamente è giusto. Sono stato lieto 
di vedere mia figlia, Rebekah, entrare e sedersi, alcuni minuti fa. Alcuni di voi 
mi avete visto ammiccare ad una donna, era mia figlia, così lei è entrata e si è 
seduta. Voglio che lei riceva il Battesimo dello Spirito, ed ecco perché è qui alla 
Riunione. Ecco qual è lo scopo di ciò. Ci vuole l’Atmosfera.  
84 Come diceva il vecchio Dottor Bosworth: “Potete prendere un uovo di gallina e 
metterlo sotto un cucciolo, farà nascere un pollo”. Perché? Perché è un uovo e ha 
la giusta atmosfera.  
…106 E quando un uomo si attaccherà a un concetto ecclesiastico della 
Scrittura, invece di Accettare lo Spirito Santo che Conferma la Scrittura e ve La 
rende Reale, c’è qualcosa di Spiritualmente sbagliato in quella persona. È 
esattamente così. Sicuro, lo Spirito Santo! Tutti hanno un’interpretazione della 
propria Bibbia, quel che pensate sia giusto. Dio non ha bisogno del vostro aiuto. 
Dio non ha bisogno della vostra interpretazione.  
107 Dio è il Suo Proprio Interprete. Dio fa l’Interpretazione nel modo in cui Lui 
dice che l’avrebbe Fatto. Il Signore disse nel Principio: “Sia la Luce”, e la Luce 
fu. Questo non ha bisogno di alcuna Interpretazione. È quel che Dio fece. Lui 
disse: “una Vergine Concepirà”, lei Concepì. Questo non ha bisogno di alcuna 
Interpretazione. Lui disse che avrebbe “Riversato il Suo Spirito su ogni carne”, lo 
fece. Non ha bisogno di alcuna Interpretazione. Dio interpreta la Sua Propria 
Parola ConfermandoLa, e ManifestandoLa, e DimostrandoLa.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Geremia 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 49 

 

108 Ecco come un Profeta era Dimostrato essere di Dio. Disse: “Se c’è uno fra 
voi, che è Spirituale o un Profeta, Io il Signore Mi farò Conoscere a lui in Visioni, 
gli parlerò attraverso Sogni. E se quel che lui dice avviene, allora temetelo; ma se 
non avviene, non temetelo”.  
109 Quella è la stessa cosa di quando Dio parla la Sua Parola, e l’uomo dice: “La 
Parola è Questa”, ed accade in quel modo, allora è Dio che lo fa.  
110 Ma se dice: “È in questo modo, e i giorni sono passati”, beh occorre tutto il… 
Egli prende nella sua mano il pane desiderato dai figlioli, e lo porta via da loro; e 
loro muoiono di fame. Perché vorreste bere da una cisterna quando questo 
pozzo artesiano era là?  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
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STORIA DELL’AQUILOTTO 
OCCORRE ESSERE AQUILE – AVERE GERME 

PAROLA-SPIRITO GERMINANTE 
RICERCARE LO SPIRITO SANTO 

SE NON CI BATTEZZA DOBBIAMO RICERCARE IN NOI IL PRO BLEMA 
IL SEME-GERME DI DIO NEL CUORE DEL CREDENTE 

IL SAPORE 
ESEMPI BIBLICI DELLA FONTE D’ACQUA VIVA 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
…133 Nessun pompare; la Sua Potenza è in se stessa. Non ha bisogno di 
adescare, sissignore, poiché (Essa Stessa) la Sua Propria Vita è dentro Se Stessa. 
Ecco in che modo il Seme di Dio è nel cuore dell’uomo. La Vita di Dio è dentro 
l’individuo, non nella Chiesa. In te, è in te, tu sei colui che ha il Germe di Vita in 
sé.  
202 È come parlavo l’altra sera di questo aquilotto che camminava nell’aia coi 
polli. E non aveva mai conosciuto altro che i polli, ma sapeva che c’era qualcosa 
in lui che era differente dai polli. E poi sua madre venne a cercarlo, ed essa gridò 
dall’alto. Era il richiamo di un’aquila. Vedete, anzitutto, doveva essere 
un’aquila, o non avrebbe mai riconosciuto quel richiamo. Vedete, esso…  
203 Deve esserci qualcosa lì, Germinato, o non può mai produrre Vita. E se il 
Seme, la Parola di Dio, è in voi, lo Spirito Santo è qui ora per Germinare ciò e 
portarLo a una Realtà per voi.  
204 Quanti qua dentro non hanno ricevuto il Battesimo dello Spirito Santo, 
vorreste alzare le mani? Tutt’intorno, ovunque, siate realmente onesti, se non 
avete ricevuto lo Spirito Santo, e vi piacerebbe riceverlo, alzate la mano. 
Ovunque siate, mantenete in alto la mano, solo un momento.  
205 Ora voglio che, voi in piedi lì vicino che li guardate, voglio che qualcuno 
imponga le mani su di loro.  
206 Credo che proprio ora lo Spirito Santo riempirà tutti voi che Lo volete. Ora 
non pensate al cibo là fuori nella tavola calda. Pensiamo a questo Cibo qui. 
Questo è l’Unico. Questo è Vita. Vedete, questo è Vita.  
207 Ora giratevi, tutti voi, e imponete le mani l’uno sull’altro. “Ed essi imposero 
le mani su di loro!” Ora voglio che preghiate per quella persona su cui avete la 
mano…  
208 Ora non pensate ad uscire. Non pensate a nient’altro. Pensate, proprio ora, 
che lo Spirito Santo è qui per Riempire ogni individuo. Aprite il cuore, scaricate 
tutta l’acqua dalla cisterna, e dite: “O Fonte di Vita, vieni in me. Riempimi, O 
Signore Iddio, con la Tua bontà e misericordia”.  
209 Signore Gesù, quella Fonte Inesauribile! Io prego, Dio, che Tu riempia 
ognuno di loro. Possa lo Spirito Santo scendere qui. Prego, Dio, che 
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dimentichiamo tutto di qualunque altra cosa; che lo Spirito Santo scenda in 
mezzo a noi, proprio ora, e ci dia quell’Acqua di Vita, liberamente, da ogni 
luogo. Accordalo, O Dio. Mentre la continuità della Preghiera e del cantico, si 
fondono insieme, Signore, sapendo che è la Tua Presenza, la Tua Divina 
Presenza, vogliamo venire alla Fonte. Vogliamo il vero, Genuino Battesimo con 
lo Spirito Santo. Signore, queste persone stanno pregando per Esso. Prego che, 
proprio in questo momento, siano Riempiti con questa bontà di Dio. Accordalo, 
O Dio. Ascolta la preghiera dei Tuoi figlioli. Possa Tu venire sul loro essere, 
possa la Potenza di Dio, e lo Spirito Santo, spargersi su di loro. Accordalo, Dio.  
210 O quanto Ti ringraziamo per il Ristoro, per la Presenza del Potente Dio del 
Cielo, che sta in mezzo a noi! Proprio a quest’ora di mezzogiorno, Signore, 
nutrici! Signore, vogliamo Cibo dalla Tua tavola. Nutrici, Signore, proprio ora. 
Nutrici dello Spirito Santo, nelle nostre vite. Le nostre inaridite anime affamate 
hanno sete. Come Tu hai detto nell’interpretazione del cantico, “Sgorgherebbe 
acqua sulla terra riarsa”. Che accada, Signore. Che le Tue Parole siano 
Manifestate nei cuori dei Tuoi figlioli, “Acqua sull’arida terra riarsa”. Eterno 
Dio, ascolta la preghiera dei Tuoi servitori, e dacci quella Benedizione. Amen. 
Oh, quanto amo Ge-…  
211 Continuate a lodarLo ora. Scopritelo, lo Spirito Santo è qui. Se non Lo 
ricevete, è colpa vostra. Quanto amo Gesù, “Mi ami tu più di questi?” …amo 
Gesù, Perch’Ei prima mi amò. Oh, quanto amo…(Lode sia a Dio!) Oh, quanto 
amo…(E se Lui venisse proprio…?…-mento?) Oh, quanto amo Gesù, Perch’Ei 
prima mi amò. Giammai Lo abbandonerò, Giammai Lo abbandonerò, Giammai 
Lo abbandonerò, Perch’Ei prima m’amò. Meraviglioso, meraviglioso, Gesù è 
per me, Consigliere, il Principe di Pace, Potente Dio Lui è; Oh, mi salva, mi 
preserva da ogni peccato e vergogna, Meraviglioso è il mio Redentore, lode al 
Suo…  
…179 Quindi la cisterna ha perso il suo sapore. E così fa ogni uomo che mai 
cade nella Potenza di Dio, con il Battesimo dello Spirito Santo, i sistemi 
denominazionali perdono il loro sapore. Non vuoi più di quelle rane ristagnanti, 
e le lucertole, e gli insetti, e così via. Tu bevi da una Fonte che è Fresca e Pura, la 
Parola di Dio, ogni ora fresca nella tua anima. Lo stesso come ora, quando la 
Parola è stata provata essere la Verità, assaggia e vedi se non è giusto.  
180 Sebbene la cisterna avesse servito il suo bene, servito bene il suo tempo; ma, 
vedete, la Fonte di Vita era lì, non più il pozzo di Giacobbe, per bere 
Spiritualmente. Quel che pensavano era che se bevevano da quel pozzo, ebbene, 
sarebbe andato tutto bene; ma ora la Fonte di Vita Stessa era seduta lì.  
181 Ora non abbiamo bisogno dei sistemi e delle organizzazioni che abbiamo 
avuto. Siamo al tempo della fine. E Dio ha Promesso, in questo tempo della fine, 
le cose che Lui avrebbe fatto. E lo vediamo adempiuto, per la Parola. Sentiamo 
l’uomo della potenza militare, alzarsi, e tremare, e dire, loro: “Qualcosa si 
prepara ad accadere”. Sentiamo lo Spirito Santo avvisarci che qualcosa si 
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prepara ad accadere. Vediamo tutto messo in ordine. Quindi, lasciate quel 
sistema e venite alla Fonte. Sissignore.  
182 Servì al suo scopo, ma ora lei era faccia a faccia con la Fonte Stessa.  
183 In Giovanni 7:37-38, Gesù disse negli ultimi giorni della festa del 
Tabernacolo (Egli cosa disse?): “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva”. Proprio 
tra un mucchio di teologi! “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva. Poiché le 
Scritture hanno detto, dal Suo essere più interiore scorreranno fiumi d’Acqua 
Viva”.  
184 C’è la Fonte Viva. Quella è la Fonte che le persone hanno abbandonato oggi. 
Per il credo, hanno abbandonato la Fonte d’Acqua Viva. Lasciatemi 
presentarveLo. Lui, per me… E sto chiudendo.  
185 Egli, per me, è quella Fonte che salvò la vita di Agar, e il bambino, quando 
stavano morendo nel deserto.  
186 Credo che Egli è quella Roccia, in Isaia 32, Egli è quella Roccia in una terra 
stanca. È il rifugio nel tempo della tempesta.  
187 Zaccaria 13, Egli è la Fonte che è aperta nella Casa di Davide, per il peccato. 
Credo Lui essere questo. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
188 Nei Salmi 36:9, Egli è la fonte della Vita di Davide. Egli è le Acque chete di 
Davide, e i verdi pascoli. È l’Acqua presso i rivi, per Davide.  
189 In Genesi 17, Egli è il petto che allatta di Abrahamo, El Shaddai. Ma 
quando la sua vita se n’era andata da lui, lui ancora…Dio disse.  
190 “Un uomo di cent’anni, come accadrà questa cosa? Sono vecchio, mia moglie 
è vecchia, come possono accadere queste cose?”  
191 Egli disse: “Io Sono El Shaddai”. Ora, El significa “il”, e Shaddai significa 
“petto”, e Shaddai è plurale, che significa “Io sono l’Iddio dal petto”.  
192 Come un bimbo che piagnucola e non sta bene, e la forza è andata via da lui, 
s’appoggia sul seno della madre e alimenta la sua forza di nuovo. Certo. Non 
solo… Quando si nutre, non piagnucola più. Al petto di sua madre, è soddisfatto 
mentre prende la sua forza.  
193 E qualsiasi uomo che prenderà la Promessa di Dio nel suo cuore, per cui, 
“La promessa è per voi, e per i vostri figliuoli, per coloro che sono lontani, per 
quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà”, e si poggerà proprio su questo e 
alimenterà la sua forza di nuovo. Figliolo piagnucolante, credilo! È per i 
credenti.  
.194 Per il poeta credente, posso pensare ai molti cantici che i poeti ci hanno 
procurato. Ce ne fu uno di loro che disse una volta, Egli… C’è una Fonte 
Ripiena di Sangue, Tratto dalle vene dell’Emmanuele, Quando i peccatori sono 
immersi sotto il flusso, Perdono tutta la loro macchia di colpa. Quel ladro 
morente si rallegrò di vedere Quella Fonte nel suo giorno; Là io posso, sebbene 
vile come lui, Lavar via tutti i miei peccati. E da quando per fede ho visto quel 
fiotto Le Tue ferite fluenti colmano, L’amore redentivo è stato il mio tema, E lo 
sarà finché morirò.  
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195 Per me, Egli è l’Acqua della Parola della Separazione, che ti separa da ogni 
cosa che è contraria alla Sua Parola. Quella è la Fonte che credo Lui essere. 
Sissignore. Quella, Essa è l’Acqua che mi ha separato dalle cisterne fatte 
dall’uomo, per la Fonte d’Acqua viva. Oh, amico, posso solo… Puoi andare 
avanti e avanti, con le cose che Lui è per noi! Egli è l’Alfa, l’Omega. Egli è 
l’Inizio, Egli è la Fine. Egli è Colui che era, che è, e che verrà. Egli è la Radice e 
il Rampollo di Davide. È la Stella del Mattino. Egli è il mio Tutto in tutto.  
196 E, fratello, sorella, se non hai avuto un… Se hai bevuto da questo piccolo 
serbatoio fatto dall’uomo, per tutta la tua vita, perché stamane non abbandoni 
quel serbatoio e non vieni a questa Fonte?  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.63 Lasciare un Pozzo Artesiano, per un sistema o una cisterna fatta dall’uomo, 
potreste immaginare qualcuno che fa questo? Potreste immaginare le condizioni 
mentali di una persona che potrebbe bere ad un fresco pozzo artesiano, e che 
lasci quello per una cisterna fatta dall’uomo con dentro rane, lucertole, e girini, 
ed ogni altra cosa? Non sembra neanche ragionevole che sia corretto, ma questo 
è esattamente quello che le persone hanno fatto. Hanno lasciato la Parola, la 
vera Fonte della sorgente e della Potenza di Dio, per bere dalle cisterne, e farsi 
delle cisterne. Come lo fecero allora, lo hanno fatto ora. Egli disse: “Essi hanno 
lasciato Me”. Qui Egli ha detto, qui, in Geremia 2:14, o meglio, il 13. Egli disse: 
“Essi hanno lasciato Me, la Fonte d’Acqua Viva”.  
64 Ora, constatiamo cos’è una cisterna. Constatiamo cosa prende, constatiamo 
come è fatta. È una cosa fatta dall’uomo che viene da un tetto sporco. L’acqua 
che scende, batte su un tetto sporco, ed essa solo lava il tetto, la fa scendere 
attraverso un abbeveratoio fatto dall’uomo, attraverso una grondaia fatta 
dall’uomo, in un serbatoio fatto dall’uomo. E tutta la sporcizia si raccoglie là 
dentro, e i germi, e le lucertole, e le rane, e le cose di campagna, piace ciò. E, 
notate, essi sono animali impuri; girini, stagnati. Un girino non può vivere 
nell’acqua pura, se lo fa, ne verrebbe ucciso. Deve stare nel ristagno.  
65 E questo è il modo in cui è con molti di questi parassiti oggi. Non riuscite a 
Vivere nell’Acqua Fresca dello Spirito Santo. È la ragione per cui sono così 
risoluti contro la Parola, e dicono: “Essa Si contraddice. Non c’è niente in Essa”. 
È perché devono avere una specie di vasca stagnata per dimenarvisi. Esatto. È 
allo stesso modo che avviene con le rane, e con le lucertole, e con i girini, e tali 
cose simili. Devono muoversi nella palude o in una pozza stagnata, per vivere, 
poiché è la loro natura di viverci. E non si può cambiare l’animale finché non si 
cambi la sua natura. E non si può far vedere ad un uomo la Parola di Dio finché 
la sua natura non viene cambiata, e quando la sua natura è cambiata da quella 
che è, a un Figlio di Dio, e lo Spirito Santo viene in Lui.  Lo Spirito Santo ha 
Scritto la Parola di Dio!  
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Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
.132 Ora in chiusura, potrei dire questo. Qualsiasi cosa diversa da Questa è 
cisterna rotta, e se state mettendo tutte le vostre speranze, tutto il vostro tempo, 
e tutto il resto, in una di quelle cisterne stagnate, alla fine lascerà uscire fuori 
quello che ci mettete dentro. Gesù disse che erano cisterne rotte. Dio disse: “Esse 
sono rotte e lasceranno uscire fuori qualsiasi cosa ci mettete dentro”. Non potete 
andare molto lontani con esse, perché coleranno. Poiché Egli è la sola via alla 
Verità, alla Vita, ed alla gioia Eterna, ed alla pace Eterna. Egli è l’Unico e la sola 
via verso Quella. Oh, my!  
133 L’inesauribile Fonte di Vita è Gesù Cristo. Perché? E Chi è Lui? La Parola, 
lo stesso; la Parola, la Vita, la Fonte, “lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Al vero 
credente, Essa è la sua gioia suprema, la sua Vita suprema. Ed il suo 
appagamento supremo è in Cristo. Nessun pompare, nessun tirare, nessun 
unirsi, nessun ottenere la libertà provvisoria; solo credere e riposare. Ecco 
quello che Egli è per il credente.  
134 Come il padre Abrahamo; lui non tirò mai, mai si crucciò, mai si turbò. Lui 
aveva la Parola. Era posto sul petto di El Shaddai. Quando Abrahamo ebbe 
cento anni, Dio gli apparve, e disse: “Io sono l’Onnipotente”. La parola ebraica è 
El Shaddai, che significa: “il Pettoruto”.  “E tu sei vecchio, e il tuo vigore è finito, 
ma tu poniti sul Mio seno e allatta il tuo vigore da questa Fonte”. Amen! Per che 
cosa si allattava? Per un nuovo corpo. Lui ebbe il figlio, da Sara. E, 
cinquant’anni dopo, ebbe sette figli da un’altra donna.  
135 Oh, El Shaddai! L’Antico Testamento mostra quel che Egli fece, il Nuovo 
Testamento ci dice quel che Egli farà. Amen! Nell’Antico Testamento…  
 

LA SAMARITANA AL POZZO 
I SACERDOTI CHE NON RICONOBBERO LA PAROLA DELL’ORA 

LA FONTE CHE SALVO’ LA VITA AD AGAR 
ESEMPI BIBLICI DELLA FONTE D’ACQUA VIVA 

IL FIUME D’ACQUA VIVA 
Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

168 Prendiamo la donna alla cisterna di Giacobbe, un pozzo scavato. Era seduta 
lì. Ecco tutto quel che la donna conosceva, era questa cisterna dove lei veniva a 
prendere l’acqua. E dirimpetto al pozzo, nel piccolo panorama lì, lei trovò un 
Uomo seduto lì, un Giudeo. E lei era una Samaritana, è una città di Sicar. E 
scopriamo che quest’Uomo, questo Giudeo, pronunciò una Parola insolita a 
questa donna, disse: “PortaMi da bere”.  
169 Lei disse ora: “Abbiamo la segregazione. Non è corretto che Tu mi faccia una 
domanda simile; Tu essendo un Giudeo, ed io una Samaritana”.  
170 Egli disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stavi parlando, Mi chiederesti tu da 
bere, ed Io ti darei delle acque che non devi venire in questa cisterna per berla; 
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sarà una Fonte d’Acqua che trabocca in te”. Notate quando lei scoprì che questo 
dimostrava essere la Verità!  
171 Ora, innanzitutto, qualsiasi uomo avrebbe potuto dire questo. Ma lei disse: 
“Tu dici di Adorare a Gerusalemme, e noi Adoriamo in questo monte”.  
172 Egli disse: “La salvezza è dei Giudei. Sappiamo quello a cui crediamo. Ma”, 
disse, “lasciaMi dirti una cosa”, in parole come queste, “né in questo monte, né a 
Gerusalemme. Il tempo viene in cui l’uomo Adorerà Dio in Spirito e in Verità, 
perché il Padre cerca tali”. Disse: “Va’ a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Osservate, qui è dimostrato. Qui si vede a quale fonte lei stava. Disse: “Va’ a 
prendere tuo marito e vieni qui”. Lei disse: “Io non ho marito”.   
173 Egli disse: “Hai detto il vero”. Vedete, sembrava come se fosse una chiara 
contraddizione a quello che Lui le aveva chiesto, e disse: “Va’ a prendere tuo 
marito”. Ella disse: “Io non ho marito”.   
174 Disse: “Hai detto il vero”. Disse: “Poiché ne hai avuti cinque, e quello con cui 
vivi ora non è il tuo”.  
175 Osservate quella donna, quanto era diversa dai sacerdoti di quel Giorno! I 
sacerdoti di quel giorno videro accadere quella stessa cosa, e dissero: “Quello è 
un diavolo, una telepatia, o un Belzebub”. Vedete, mancarono di vedere la Parola 
che Prometteva questo.  
176 Ma quella piccola donna era meglio versata nella Scrittura di chiunque dei 
sacerdoti. Disse: “Signore, vedo che sei un Profeta. Non ne abbiamo avuto uno da 
quattrocento anni, sin da Malachia. Ma”, disse, “ne abbiamo aspettato uno, e 
sappiamo che c’è Uno che verrà, il Messia. E quando Egli Viene, questo sarà ciò 
che Lui farà”. Gesù disse: “Io son Desso”. Amen.  
177 Avete notato, lei lasciò il suo secchio alla cisterna di Giacobbe, corse giù in 
città; Piena di un Pozzo Artesiano! Lei lo aveva visto Perfettamente Confermato, 
e Lui era quella Fonte di Vita. Lasciate che ve la presenti. Lei lasciò quello; 
quando Lui fu dimostrato essere la Parola di Vita. Lei lo lasciò; e aveva scoperto 
che la stessa Roccia, che fu percossa nel deserto, era dimostrata essere presente 
in quel momento.  
178 Lasciatemi dire, quello stesso Dio che era nei giorni passati, di cui tanto 
parliamo, è presente qui ora; non mediante un intendimento teologico, ma 
mediante una conoscenza personale della Sua Conferma che Egli avrebbe sparso 
lo Spirito Santo sulla Sua Chiesa, in questi Ultimi Giorni.  Egli non è un “Io ero”.  
Egli è ancora l’“IO SONO”,  tempo presente, sempre.  
.179 Quindi la cisterna ha perso il suo sapore. E così fa ogni uomo che mai cade 
nella Potenza di Dio, con il Battesimo dello Spirito Santo, i sistemi 
denominazionali perdono il loro sapore. Non vuoi più di quelle rane ristagnanti, 
e le lucertole, e gli insetti, e così via. Tu bevi da una Fonte che è Fresca e Pura, la 
Parola di Dio, ogni ora fresca nella tua anima. Lo stesso come ora, quando la 
Parola è stata provata essere la Verità, assaggia e vedi se non è giusto.  
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180 Sebbene la cisterna avesse servito il suo bene, servito bene il suo tempo; ma, 
vedete, la Fonte di Vita era lì, non più il pozzo di Giacobbe, per bere 
Spiritualmente. Quel che pensavano era che se bevevano da quel pozzo, ebbene, 
sarebbe andato tutto bene; ma ora la Fonte di Vita Stessa era seduta lì.  
181 Ora non abbiamo bisogno dei sistemi e delle organizzazioni che abbiamo 
avuto. Siamo al tempo della fine. E Dio ha Promesso, in questo tempo della fine, 
le cose che Lui avrebbe fatto. E lo vediamo adempiuto, per la Parola. Sentiamo 
l’uomo della potenza militare, alzarsi, e tremare, e dire, loro: “Qualcosa si 
prepara ad accadere”. Sentiamo lo Spirito Santo avvisarci che qualcosa si 
prepara ad accadere. Vediamo tutto messo in ordine. Quindi, lasciate quel 
sistema e venite alla Fonte. Sissignore.  
182 Servì al suo scopo, ma ora lei era faccia a faccia con la Fonte Stessa.  
183 In Giovanni 7:37-38, Gesù disse negli ultimi giorni della festa del 
Tabernacolo (Egli cosa disse?): “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva”. Proprio 
tra un mucchio di teologi! “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva. Poiché le 
Scritture hanno detto, dal Suo essere più interiore scorreranno fiumi d’Acqua 
Viva”.  
184 C’è la Fonte Viva. Quella è la Fonte che le persone hanno abbandonato oggi. 
Per il credo, hanno abbandonato la Fonte d’Acqua Viva. Lasciatemi 
presentarveLo. Lui, per me… E sto chiudendo.  
185 Egli, per me, è quella Fonte che salvò la vita di Agar, e il bambino, quando 
stavano morendo nel deserto.  
186 Credo che Egli è quella Roccia, in Isaia 32, Egli è quella Roccia in una terra 
stanca. È il rifugio nel tempo della tempesta.  
187 Zaccaria 13, Egli è la Fonte che è aperta nella Casa di Davide, per il peccato. 
Credo Lui essere questo. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
188 Nei Salmi 36:9, Egli è la fonte della Vita di Davide. Egli è le Acque chete di 
Davide, e i verdi pascoli. È l’Acqua presso i rivi, per Davide.  
189 In Genesi 17, Egli è il petto che allatta di Abrahamo, El Shaddai. Ma 
quando la sua vita se n’era andata da lui, lui ancora…Dio disse.  
190 “Un uomo di cent’anni, come accadrà questa cosa? Sono vecchio, mia moglie 
è vecchia, come possono accadere queste cose?”  
191 Egli disse: “Io Sono El Shaddai”. Ora, El significa “il”, e Shaddai significa 
“petto”, e Shaddai è plurale, che significa “Io sono l’Iddio dal petto”.  
192 Come un bimbo che piagnucola e non sta bene, e la forza è andata via da lui, 
s’appoggia sul seno della madre e alimenta la sua forza di nuovo. Certo. Non 
solo… Quando si nutre, non piagnucola più. Al petto di sua madre, è soddisfatto 
mentre prende la sua forza.  
193 E qualsiasi uomo che prenderà la Promessa di Dio nel suo cuore, per cui, 
“La promessa è per voi, e per i vostri figliuoli, per coloro che sono lontani, per 
quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà”, e si poggerà proprio su questo e 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Geremia 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 57 

 

alimenterà la sua forza di nuovo. Figliolo piagnucolante, credilo! È per i 
credenti.  
.194 Per il poeta credente, posso pensare ai molti cantici che i poeti ci hanno 
procurato. Ce ne fu uno di loro che disse una volta, Egli… C’è una Fonte 
Ripiena di Sangue, Tratto dalle vene dell’Emmanuele, Quando i peccatori sono 
immersi sotto il flusso, Perdono tutta la loro macchia di colpa. Quel ladro 
morente si rallegrò di vedere Quella Fonte nel suo giorno; Là io posso, sebbene 
vile come lui, Lavar via tutti i miei peccati. E da quando per fede ho visto quel 
fiotto Le Tue ferite fluenti colmano, L’amore redentivo è stato il mio tema, E lo 
sarà finché morirò.  
195 Per me, Egli è l’Acqua della Parola della Separazione, che ti separa da ogni 
cosa che è contraria alla Sua Parola. Quella è la Fonte che credo Lui essere. 
Sissignore. Quella, Essa è l’Acqua che mi ha separato dalle cisterne fatte 
dall’uomo, per la Fonte d’Acqua viva. Oh, amico, posso solo… Puoi andare 
avanti e avanti, con le cose che Lui è per noi! Egli è l’Alfa, l’Omega. Egli è 
l’Inizio, Egli è la Fine. Egli è Colui che era, che è, e che verrà. Egli è la Radice e 
il Rampollo di Davide. È la Stella del Mattino. Egli è il mio Tutto in tutto.  
196 E, fratello, sorella, se non hai avuto un… Se hai bevuto da questo piccolo 
serbatoio fatto dall’uomo, per tutta la tua vita, perché stamane non abbandoni 
quel serbatoio e non vieni a questa Fonte?  
…198 … Guardate, non c’è niente di più importante in questo Giorno che 
mettersi a posto con Dio; vedete, i nostri pranzi, qualunque cosa sia, qualunque. 
Il Signore è qui. Ora, io l’ho sentito solo una volta in vita mia, a parte oggi.  
 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
105 Ora la protesta era: “Essi L’hanno lasciata”. Ed oggi hanno fatto la stessa 
cosa. Guardate ora la donna al pozzo. Bene, ella salì alla cisterna di Giacobbe, 
ed aveva sempre preso l’acqua da lì, alla cisterna di Giacobbe. Ma la cisterna di 
Giacobbe, la denominazione, come la chiameremmo noi, poiché lui ne scavò tre; 
e questa l’aveva scavata lui. Ora, ella aveva una storia importante. Ella disse: 
“Ora, nostro padre scavò questo pozzo, Giacobbe. Ne bevve lui, e ne bevve il suo 
bestiame, e tutto il resto. Non è questo abbastanza buono?”  
106 Egli disse: “Ma l’acqua che tiri da qui, ne hai di nuovo sete, devi tornare qui a 
prenderla. Ma”, disse, “l’Acqua che ti do Io è una Fonte, un Geyser che zampilla 
dall’interno, e non vieni qui a prenderLa. È proprio con te”.  
107 Notate. Ma quando ella scoprì che una Fonte Scritturale le aveva parlato, 
tramite un Segno Scritturale che lei aveva aspettato, lasciò quel sistema 
denominazionale di Giacobbe e non ci ritornò mai più di nuovo, perché aveva 
trovato la vera Roccia. Capite? Ella corse in città. Ella aveva finito col peccato. 
Non era più una donna scorretta. Ella disse: “Venite a vedere Chi ho trovato, un 
Uomo che mi ha detto le cose che ho fatto. Non è Questi il vero Cristo?” Ella… 
Quella cisterna sarebbe potuto andare bene; era servita al suo scopo. Ora ella 
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era alla vera Fonte. La cisterna era andata bene fino a che la vera Fonte non fu 
Aperta. Ma quando la vera Fonte Si fece avanti, la cisterna perse la sua forza. 
Ella scoprì che c’era un posto migliore per bere.  
108 E c’è un posto migliore. C’è un posto migliore, e quello è in Cristo. In San 
Giovanni 7:37 e 38, Gesù disse, alla fine della festa dei Tabernacoli: “Se alcuno 
ha sete, venga a Me, e Beva”. Essi si rallegravano tutti. Avevano un piccolo getto 
d’acqua che usciva da sotto l’Altare, e là tutti loro bevevano da questo, nella 
celebrazione, della Festa. E dicevano: “I nostri padri bevvero dalla Roccia 
Spirituale nel deserto”. Vedete, si erano scavati loro stessi una cisterna, 
dell’acqua stagnata che pompavano giù da qualche parte, e la facevano sgorgare 
là sotto il Tempio. E giravano intorno a quest’acqua e bevevano, dicendo: “Anni 
fa, i nostri padri bevvero nel deserto”. Gesù disse: “Io Sono quella Roccia che era 
nel deserto”. Dissero: “Noi abbiamo mangiato la Manna del Cielo, e la fece 
scendere Dio”.  
109 Disse: “Io Sono quella Manna”. Lui, quella Fonte, stava in mezzo a loro. 
Quel Pane di Vita stava in mezzo a loro. Eppure non Lo volevano. Preferivano 
avere le loro cisterne; poiché, l’uomo aveva fatto questa, e Dio aveva inviato 
Quello. Ecco esattamente la differenza. Si scavarono delle cisterne!  
110 Egli disse: “Se alcuno ha sete, venga a Me, e Beva”. Egli è quella Fonte. E 
come ha detto la Scrittura: “Dal suo seno coleranno Fiumi d’Acqua Viva”. Oh, 
Egli è quel pozzo artesiano! “Dal suo seno, o dal suo essere più recondito, 
coleranno fiumi d’Acqua Viva”.  
111 Egli è quella Roccia che era nel… Quella era la Roccia di Agar nel tempo 
della distretta; quando il suo bambino stava quasi per morire, quando lei era 
stata messa fuori del campo, e si trovava là fuori col piccolo Ismaele. La sua 
acqua, nella sua cisterna che portava con lei, si era esaurita. Ed ella adagiò il 
piccolo Ismaele; e andò oltre, un tiro d’arco, e pianse, e, oh, perché ella non 
voleva vedere morire il bambino. E tutto ad un tratto, l’Angelo del Signore 
parlò, ed ella trovò Beer- …Beerseba, la_la sorgente lì che sgorgava, e che 
sgorga ancora fino a oggi. Egli era il Beer-Beerseba di Agar, la Roccia là fuori 
nel deserto.  
112 Esso stava qui nella Fonte Piena di Sangue, quel giorno, che stava là nel 
Tempio. [Punto vuoto sul nastro_Ed.]…tempo di tempesta.  
In Zaccaria al 13°Capitolo, Egli era quella Fonte aperta nella casa di Davide, 
per la Purificazione, e per (il peccato) la Purificazione del peccato. Egli era 
quella Fonte.  
E nei Salmi 36:9, Egli era la Fonte di Vita di Davide. Egli è ancora quella Fonte 
nella casa di Davide.  
Ed Egli è Colui che era nel cuore del poeta. Il poeta disse: C’è una Fonte piena di 
Sangue, Tratta dalle vene dell’Emmanuele, Quando i peccatori s’immergono sotto 
il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Egli è quella Fonte di Vita, la 
Fonte d’Acqua. Egli è la Parola di Dio.  
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Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

.132 Ora in chiusura, potrei dire questo. Qualsiasi cosa diversa da Questa è 
cisterna rotta, e se state mettendo tutte le vostre speranze, tutto il vostro tempo, 
e tutto il resto, in una di quelle cisterne stagnate, alla fine lascerà uscire fuori 
quello che ci mettete dentro. Gesù disse che erano cisterne rotte. Dio disse: “Esse 
sono rotte e lasceranno uscire fuori qualsiasi cosa ci mettete dentro”. Non potete 
andare molto lontani con esse, perché coleranno. Poiché Egli è la sola via alla 
Verità, alla Vita, ed alla gioia Eterna, ed alla pace Eterna. Egli è l’Unico e la sola 
via verso Quella. Oh, my!  
133 L’inesauribile Fonte di Vita è Gesù Cristo. Perché? E Chi è Lui? La Parola, 
lo stesso; la Parola, la Vita, la Fonte, “lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Al vero 
credente, Essa è la sua gioia suprema, la sua Vita suprema. Ed il suo 
appagamento supremo è in Cristo. Nessun pompare, nessun tirare, nessun 
unirsi, nessun ottenere la libertà provvisoria; solo credere e riposare. Ecco 
quello che Egli è per il credente.  
134 Come il padre Abrahamo; lui non tirò mai, mai si crucciò, mai si turbò. Lui 
aveva la Parola. Era posto sul petto di El Shaddai. Quando Abrahamo ebbe 
cento anni, Dio gli apparve, e disse: “Io sono l’Onnipotente”. La parola ebraica è 
El Shaddai, che significa: “il Pettoruto”.  “E tu sei vecchio, e il tuo vigore è finito, 
ma tu poniti sul Mio seno e allatta il tuo vigore da questa Fonte”. Amen! Per che 
cosa si allattava? Per un nuovo corpo. Lui ebbe il figlio, da Sara. E, 
cinquant’anni dopo, ebbe sette figli da un’altra donna.  
135 Oh, El Shaddai! L’Antico Testamento mostra quel che Egli fece, il Nuovo 
Testamento ci dice quel che Egli farà. Amen! Nell’Antico Testamento…  
 

LO SPIRITO SANTO USA NOI E NON NOI LUI 
DONO DI DIO E’ METTERSI DA PARTE PER LASCIARLO OPER ARE 

Cisterne Rotte, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
.159 Ma, vedete, non c’è alcun controllo di questo. Voi non usate lo Spirito 
Santo; lo Spirito Santo usa voi, vedete. Vedete, non siete voi, non siete voi ad 
usare lo Spirito Santo; lo Spirito Santo ha voi. Un Dono non è qualcosa che 
prendete, come un coltello, e con esso fate la punta ad una matita. È arrendervi 
a Dio, e togliervi di mezzo affinché lo Spirito Santo possa usarvi.  
 

LA VENUTA “L’ORA SCONOSCIUTA” 
LE TRE MANIFESTAZIONI – PADRE, FIGLIO E SPIRITO SAN TO 

LE TRE VENUTE 
TRE OPERE DI GRAZIA 

IL RAPIMENTO – RIVELATO SOLO ALLA SPOSA 
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Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
13 Ed io non so in che momento sarà la mia ultima ora su questa terra, neppure 
lo sa alcun di noi. E non c’è alcun di noi che sappia quando Egli Viene. Non lo sa 
neanche Lui stesso, dalle Sue Stesse Parole; Egli disse: “Il Padre, solo, sa quando 
Egli verrà; neanche il Figlio sa quando Egli verrà”. È quando Dio ce Lo invia di 
nuovo. Ma noi aspettiamo la Sua Venuta. E se Lui non viene nella mia 
generazione, potrebbe venire nella prossima; se non viene in quella, verrà nella 
prossima. Ma da parte mia, non riesco a vedere quasi nessun tempo che sia 
rimasto. Io solo… Per me potrebbe avvenire in qualsiasi momento. Ora, questo 
non significa… Questo non significa, ora, che vedrete il mutamento dei cieli, ed 
ogni… Quella non è la Venuta di cui sto parlando. Io sto parlando del 
Rapimento. 
14 Vedete, Egli compie tre Venute. Egli venne nei tre Figli, i Nomi. Egli venne in 
una trinità; Padre, Figlio, Spirito Santo. Vedete, tutto ne è lo stesso Cristo, lo 
stesso Dio, del continuo. Ora, sappiamo che Egli venne per portare tre Opere di 
Grazia; Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. In Dio 
ogni cosa è completata nei tre.  
15 E così Egli Venne, PRIMO, per redimere la Sua Sposa. Egli Viene, 
SECONDO, come un Rapimento, per togliere la Sua Sposa. Egli Viene, TERZO, 
con la Sua Sposa, Re e Regina; dopo, ecco quando molte persone aspettano la 
Venuta. Ma quando questa volta Egli viene, quasi nessuno saprà quando Egli 
Viene tranne quelli che sono Pronti. Ci sarà un’assenza di persone. Non si saprà 
cos’è capitato loro. Saranno semplicemente presi da parte, in un momento, ed 
essi saranno scomparsi. “Mutati in un momento, in un batter d’occhio”. Perciò 
siate pronti per questo. Sarebbe orribile accorgersi un mattino della mancanza 
di un caro, nessuno li può trovare. Non sarebbe brutto sapere che è già passato e 
che lo avete mancato? Quindi mantenetevi davanti a Dio.  
 

IL MARCHIO DELLA BESTIA 
ROMA PAPALE 

L’AMERICA PROTESTANTE CHE DA FORZA MILITARE ALLA 
ROMA PAPALE PER IL MARCHIO ECUMENICO 

LE SETTE VISIONI PROFETA DEL 1933 
Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

40 Ed è tutto come le nostre chiese oggi. Penso che abbiamo lasciato… Uno dei 
più grandi peccati che la chiesa ha fatto oggi, come allora Israele, ha lasciato 
Lui, la Fonte dell’Acqua viva, ed essa stessa si è cavata cisterne fatte dall’uomo. 
Ed è diventata un’abitazione d’ogni cosa che ama quella specie d’acqua. 
Lucertole, rane, ed ogni specie di germi impuri, ci vivono dentro, poiché è un 
serbatoio fatto dall’uomo. Ed in questo serbatoio dimorano queste cose, un 
perfetto esempio dei nostri denominazionali oggi.  
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41 Ora, voi dite: “Fratello Branham, perché colpisci quelle persone così 
duramente?” Ciò dovrebbe colpire. Ciò deve colpire. Sfuggitelo, poiché alla fine 
formerà il marchio della bestia. Ricordate, questa è la Verità! Sarà il marchio 
della bestia. La denominazione porterà dritto ad esso. È proprio là nella sua via 
ora, per forzare, mediante una potenza.  
42 Guardate nel vecchio impero Romano. Ecco esattamente cosa li ha portati a 
quel marchio dell’apostasia. Avete scoperto che nessuno poteva comprare né 
vendere senza il marchio della bestia. Lo si doveva avere.  
43 Ci sono solo due classi di persone che saranno sulla terra; quelli col Suggello 
di Dio, e quelli col marchio della bestia. Solo due classi, quindi dovrete avere 
l’uno o l’altro. Sarà un’apostasia, un marchio di religione, la religione apostata. 
44 Ed avrà un’immagine alla bestia. Mentre studiamo, scopriamo che Roma era, 
è, e sarà sempre, il mar… ovvero, la bestia. Esattamente. Non c’è modo di 
cogliere null’altro. Roma!  
45 E cosa fece Roma? Fu convertita dalla Roma pagana alla Roma papale, ed 
organizzò un sistema, un sistema universale, che forzò tutti a quella religione, o 
essere messi a morte.  
46 Ed è una cosa strana che questi Stati Uniti appaiono sulla scena, e sono simili 
ad un agnello. Ed un agnello ha due corna piccole, i diritti civili ed ecclesiastici. 
E dopo un po’, quando quello era un agnello, abbiamo trovato che parlava come 
un dragone ed esercitava tutta la potenza che il dragone aveva prima d’esso. E la 
Bibbia ci dice che essi dicevano: “Facciamo un’immagine alla bestia”. 
Un’immagine è qualcosa simile a qualcos’altro. E proprio ora possiamo vedere 
che, nella sua condizione apostata, la chiesa sta formando il Concilio Mondiale 
delle Chiese, il quale è l’immagine alla potenza di Roma; e forzerà sulle persone 
la stessa cosa che forzava la Roma pagana… o che forzava la Roma papale. Così, 
non c’è altro modo, nessun’altra cosa. Ma questa è la Verità.  
47 Ed ecco perché lo colpisco nella mia epoca, nel mio tempo, perché deve essere 
colpito. È giunta la chiamata, per: “Uscite da lei, popolo Mio, affinché non siate 
partecipi dei suoi peccati!”  
48 Ora, lo sto paragonando a queste sudice cisterne sporche. “Egli è la Fonte di 
Vita. Egli è le Acque vive”. E l’uomo lascia Quella, e scava per sé cisterne le quali 
possono solo acchiappare la sporcizia. È la sola cosa che può acchiappare. Ed è 
ciò che acchiappa il denominazionalismo; acchiappa ogni cosa che capita e vuole 
unirsi. Essi sono disposti ad accoglierlo se ha un po’ di soldi o se può vestire in 
un certo modo. Non importa chi sono, da dove vengono, li accolgono ad ogni 
modo.  
49 Ora lo troviamo, di nuovo, cioè, questo marchio della bestia che è stato 
formato qui. L’America, è, il numero tredici. Essa nacque con tredici colonie. 
Aveva una bandiera in cui c’erano tredici stelle, tredici strisce. Ed essa appare 
pure in Apocalisse al 13° capitolo. E l’America è sempre stata una donna, che è 
rappresentata sulla nostra moneta. Anche la testa dell’Indiano, sopra un 
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centesimo, è il profilo di una donna. Lo sappiamo, ne sappiamo la storia. Ogni 
cosa, la Campana della Libertà, ed ogni altra cosa… La Statua della Libertà, 
ogni cosa, è una donna. Una donna; numero tredici. Capite? Ora, è meraviglioso 
vedere quelle cose.  
50 Ed ora ho predetto per Rivelazione di Dio, o una visione nel 1933, che 
sarebbero avvenute sette cose prima della fine del tempo. E che, una di esse, che 
“Mussolini”,  il quale a quel tempo stava diventando dittatore, “sarebbe divenuto 
dittatore. E, inoltre, avrebbe fatto un’invasione e sarebbe sceso in Etiopia, ed 
avrebbe conquistato l’Etiopia. E lo Spirito, disse: ‘Egli cadrà al suo passo’”.  
51 Mi chiedo se è rimasto ancora nel Tabernacolo qualcuno dei vecchi, che si 
ricorda che dissi questo nella Sala di Redman quaggiù, quando Predicavamo, 
molti, molti anni fa. C’è uno nell’edificio, stasera, che è rimasto da quella volta 
alla Sala di Redman quando predicai questo, quando si fece la N.R.A. [Legge 
nazionale per sanare l’economia._N.d.Tr.] molto lontano al tempo del primo 
mandato di Roosevelt? Suppongo che non c’è nessuno qui dentro. Ce n’è uno? 
Sì, sì, uno. Sì, la Signora Wilson, me la ricordo. Mia moglie, seduta in fondo. 
Sono rimasti due di quelli della vecchia generazione di quel giorno. Quello, 
quando dissero che questo N.R.A. era il marchio della bestia, io dissi: “Nulla di 
questo; niente affatto. Il marchio della bestia non viene da qui. Esso viene da 
Roma. E ciò non può essere il marchio della bestia”.  
52 Ed ora ricordate che queste cose furono dette. Dissi: “Adolfo Hitler sarebbe 
giunto ad una fine misteriosa. Ed avrebbe dichiarato guerra agli Stati Uniti. Ed 
essi avrebbero costruito una grande cosa di calcestruzzo, in cui ci sarebbero pure 
abitati. E proprio là, in questo, gli Americani avrebbero preso un’orribile batosta”. 
Ed era il fronte di Sigfried, undici anni prima che mai cominciassero a 
costruirlo. E poi dissi: “Ma lui sarebbe giunto alla fine; e gli Stati Uniti avrebbero 
vinto la guerra”.  
53 E poi dissi, che: “Ci sono tre ismi; nazismo, fascismo, e comunismo”. E dissi: 
“Essi saranno avvolti tutti nel comunismo. La Russia prenderà tutto, nel 
comunismo”.  
54 E dissi: “Poi la scienza sarà così grande, che l’uomo diventerà così intelligente, 
che inventerà tante cose finché creerà un’automobile che ha l’aspetto di un uovo, 
che avrà come un tettuccio di vetro, e che sarebbe stata controllata da una potenza 
diversa che un volante”. Ed essi hanno già l’automobile.  
55 E dissi: “Poi la morale delle nostre donne cadrà in tali cose degradate, tanto che 
sarà una disgrazia per tutte le nazioni. Esse indosseranno gli abiti dell’uomo. 
Continueranno a svestirsi tanto che addirittura si arriverà che porteranno le loro 
sottovesti, questo è tutto. E, infine, arriveranno ad indossare la foglia di fico”. E se 
notate, nella rivista Life del mese scorso, si aveva la donna con le foglie di fico 
addosso. Ed è il nuovo vestito serale, o la vestaglia che loro indossano di sera; 
trasparente, si può vedere attraverso, solo le foglie di fico che nascondono un 
certo punto del corpo; senza bretelle, o cinghia, i costumi da bagno slacciati, la 
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parte di sopra d’esso, e il corpo messo a nudo. E come sono avvenute quelle cose! 
56 Poi dissi: “Ho visto alzarsi una donna negli Stati Uniti, come una grande regina 
o qualcos’altro. Ed era bella a guardarla, però cattiva nel suo cuore. Ed ella faceva 
sì che il passo della nazione, andasse al suo passo.”   
57 Poi dissi: “Alla fine, Egli mi disse di volgere di nuovo lo sguardo ad Est. E 
quando lo feci, io vidi, sembrava come se fosse che il mondo fosse esploso. E per 
quanto potessi vedere, non c’erano che bastoni e rocce brucianti che erano saltate 
in aria dalla terra”. E queste dovevano accadere prima della Fine del mondo. E 
cinque delle sette sono già accadute, in trentatré anni. Eccoci, al tempo della 
Fine!  
 

EVIDENZA DELLO SPIRITO RICONOSCERE 
LA PAROLA DELL'EPOCA E VIVERLA 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
66 Parlavo oggi col mio buon amico, il Dottor Lee Vayle, che è ora presente. Ed 
egli è davvero un teologo, e così noi di solito abbiamo alcune buone discussioni 
sulla Scrittura. Molto intelligente. Ed una volta mi chiese cosa ne pensavo 
dell’Evidenza iniziale dello Spirito Santo: “Era il Parlare in Lingue?”  È stato 
molti anni fa. Io dissi: “No; non riesco a vederlo”. Egli disse: “Nemmeno io”, 
disse, “sebbene sono stato insegnato così”. Disse: “Cosa penseresti tu che sarebbe 
un’Evidenza?”  
67 Dissi: “La più Perfetta evidenza di cui posso pensare è l’Amore”. E così 
cominciammo a parlare su quello. E allora pensai che suonava molto bene così 
ritenni questo: “Se un uomo ha l’Amore”. Ma un giorno il Signore, in una 
Visione, mi raddrizzò. Ed Egli disse, che: “L’Evidenza dello Spirito era coloro che 
potevano ricevere la Parola”, né l’amore, né il Parlare in Lingue, ma è il ricevere 
la Parola. E poi il Dottor Vayle mi diceva, che: “Questo è Scritturale”, disse, 
“poiché, in Giovanni 14, Gesù disse: ‘Quando Lui lo Spirito Santo sarà venuto su 
di voi, Egli vi Rivelerà queste Cose, che Io vi ho Insegnato, e vi mostrerà le Cose a 
venire’”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo! Finora Egli non 
mi ha mai detto qualcosa d’errato. Quella, “È l’Evidenza dello Spirito Santo, è 
colui che crede la Parola”. Voi potete riceverLo. Poiché, Gesù non disse mai: 
“Quando lo Spirito Santo sarà venuto voi Parlerete in Lingue”.  Egli non disse mai, 
che lo Spirito Santo sarà venuto, avreste fatto alcune di quelle cose. Bensì disse: 
“Egli prenderà queste Cose del Mio e ve le Mostrerà, e vi Mostrerà le Cose che 
devono venire”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo, secondo 
Gesù Stesso.  
69 Così tutte queste sensazioni e cose simili che le persone hanno e su cui ancora 
vivono, voi potete vedere perché lo fanno. Vedete, ciò diventa una 
denominazione, o una pozza stagnata, e non ci sarà mai una denominazione fatta 
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sulla Perfetta Parola di Dio. Essa non può farlo, poiché non si può nominare 
ossia denominare Dio. Nossignore!  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 
Palermo, 1/11/20192 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 13/11/2019 
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